
Os trabalhos da ter-
ceira sessão ordiná-
ria da 15ª Legislatu-

ra foram iniciados, na tarde
de ontem, pela Assembléia
Legislativa de Pernambuco.
A reunião contou com a
presença do secretário-che-
fe da Assessoria Especial
do Governo do Estado, Do-
rany Sampaio, que fez a
leitura da mensagem do go-
vernador Jarbas Vascon-
celos (PMDB) e entregou
ao presidente da Casa, Ro-
mário Dias (PFL), o Rela-
tório da Ação do Governo
no exercício 2004.  

Os parlamentares iniciam
o ano de 2005 com 196 pro-
posições na pauta, à espera
de parecer das Comissões
Permanentes ou do Plená-
rio. Trinta e três são projetos
de lei ordinária, 33 projetos
de resolução e sete Propos-

tas de Emenda à Constitui-
ção (PEC). Outras duas são
propostas de lei comple-
mentar e há um decreto
legislativo. A votação inicia
hoje.

R o m á r i o
afirmou ter
boas expecta-
tivas em rela-
ção ao novo
ano. "Espera-
mos grandes
debates. Ini-
ciamos o pe-
ríodo legisla-
tivo com a
mudança na
liderança da
Oposição da
Casa, que
passará a ser
exercida pelo deputado
Augusto César (PTB) e
Isaltino Nascimento (PT),
na vice. O deputado Bruno

Araújo (PSDB) dará
continuidade ao trabalho
que vem desenvolvendo na
liderança do Governo e
Henrique Queiroz (PP) será

o vice-líder.
A c r e d i t o ,
também, que
as mudanças
ocorridas na
Câmara, com
a eleição dos
d e p u t a d o s
Severino Ca-
valcanti (PP)
para a Presi-
dência e Ino-
cêncio Oli-
veira (PFL)
para a Pri-
meira Secre-
taria da Câ-

mara Federal, poderão ante-
cipar o debate sobre as elei-
ções 2006", afirmou. 

Na mensagem enviada

pelo governador Jarbas
Vasconcelos, o secretário
Dorany Sampaio destacou
alguns dos projetos que
vêm sendo desenvolvidos
pelo Poder Executivo, co-
mo os programas de Aten-
ção à Saúde da População,
Escola Aberta, Se Liga
Pernambuco, Renascer,
Águas de Pernambuco e
Promata, além de ações na
área de segurança pública.
De acordo com Dorany, "a
trajetória do Governo vem
sendo orientada por objeti-
vos indissociáveis e indis-
pensáveis à plena reali-
zação do projeto de mu-
dança que visa associar a
dinamização do cresci-
mento econômico à redu-
ção da pobreza e ao au-
mento nas oportunidades
de emprego e renda para a
população". 

Parlamentares ouviram a mensagem do governador Jarbas Vasconcelos, que foi representado por Dorany Sampaio (tribuna)
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Alepe instala novo
período legislativo

Romário
reafirmou

compromisso
da Casa
com a

sociedade

O presidente da Assembléia Legislativa, deputado
Romário Dias (PFL), visitou, na tarde de ontem,

as sedes do Diario de Pernambuco (1), Jornal do
Commercio (2) e Folha de Pernambuco (3) para
apresentar o Relatório Bienal de Atividades 2003/2004
do Poder Legislativo. O texto mostra as principais
ações da Alepe nesse período. Os balanços das
Comissões Permanentes e Temporárias da Casa, os
trabalhos desenvolvidos nos departamentos e divisões e
os projetos culturais implementados estão registrados.
"O relatório, testemunho de nossa consciência, servirá
para garantir a preservação da memória do Poder ao
longo dos dois últimos anos, assim como prestará um
serviço à posteridade", comentou Romário Dias. 
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A eleição dos deputados
federais pernambucanos
Severino Cavalcanti (PP) e
Inocêncio Oliveira (PFL)
para a Presidência e Pri-
meira Secretaria, respecti-
vamente, da Mesa Diretora
da Câmara Federal, reper-
cutiu, ontem, na Assem-
bléia Legislativa. O presi-
dente Romário Dias (PFL)
destacou sua satisfação
com a posição de destaque
que Pernambuco terá no
Congresso. "A eleição
mostra a representativida-
de do Estado e do Nordes-
te naquela Casa. Esse fato
é uma grande honra e o re-
conhecimento do trabalho
desses parlamentares",
afirmou, solicitando a-
plausos para os eleitos.

Os deputados Pastor
Cleiton Collins (PSC),
Claudiano Martins (PM-

DB) e Henrique Queiroz
(PP) também fizeram pro-
nunciamentos para para-
benizar os vencedores.
"Com humildade, Caval-
canti soube conquistar a
vitória", disse Collins. "A
eleição é motivo de orgu-
lho para todos os pernam-
bucanos", ressaltou Mar-
tins. Para Queiroz, a vitó-
ria de Cavalcanti entrará
para a história. "Pela pri-
meira vez, uma candida-
tura independente e que
não teve o apoio dos parti-
dos majoritários venceu a
eleição na Câmara", desta-
cou, ressaltando a inde-
pendência do novo pre-
sidente. "Com os dois per-
nambucanos na Mesa Di-
retora, o Estado terá mais
prioridade nas suas rei-
vindicações", acrescentou
Queiroz. 

Aassinatura do memo-
rando de entendi-
mento para a cons-

trução, implantação e gestão
conjunta de uma refinaria
de petróleo no Brasil, ante-
ontem, na Venezuela, pelos
presidentes Luiz Inácio Lu-
la da Silva e o venezuelano
Hugo Chávez, foi  comemo-
rada, ontem, pelo deputado
Augusto Coutinho (PFL). O
parlamentar registrou o his-
tórico das negociações  para
que a refinaria seja instalada
no Estado e destacou o
potencial econômico da
iniciativa, "que deverá atrair
mais investimentos."  

O pefelista destacou,
entre outros fatos, a viagem,
em 2002, do vice-governa-
dor Mendonça Filho (PFL)
a Caracas, representando
Pernambuco na assinatura
do protocolo de intenções
entre o grupo Renor e a es-
tatal petrolífera venezuelana
PDVSA, para a construção
do empreendimento em
Suape. 

Coutinho também lem-
brou que, há cerca de dois
anos, o governador Jarbas
Vasconcelos (PMDB) se

reuniu com o ministro de
Minas e Energia da Vene-
zuela, Rafale Ramirez, e o
presidente da PDVSA, Ali
Rodrigues Araque, cum-
prindo mais uma etapa do
processo de entendimento.
"No ano passado, o gover-

nador enviou uma carta-
compromisso a Renor, abor-
dando os incentivos fiscais
a serem concedidos pelo Es-
tado para atrair a refinaria",
comentou.     

O deputado destacou,
ainda, a implantação do

pólo de poliéster e do
estaleiro no complexo
portuário de Suape. "São
investimentos de grandes
vultos que irão gerar
milhares de empregos e
atrair novas empresas",
disse. 

Coutinho comemora
implantação de refinaria
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Os 126 anos do muni-
cípio de Garanhuns, no
Agreste, foram lembrados,
ontem, pela deputada Au-
rora Cristina (PMDB). A
parlamentar solicitou Votos
de Aplausos pela passagem
da data, que foi comemo-
rada no último dia 4. "Pa-
rabenizo a cidade pela bela
história de trabalho, lutas e
exemplos de idealismos",
ressaltou.

Aurora destacou a par-
ticipação importante do
município na economia do
Estado, "com a forte pre-
sença no eixo de produção
e distribuição de leite para
o Norte/Nordeste". "O co-
mércio também tem um
participação expressiva na
economia de Garanhuns,
que se destaca como pólo
educacional, com a recente
instalação dos cursos uni-

versitários de Direito,
Marketing e Turismo",
acrescentou, citando, ain-
da, eventos que se torna-
ram atrações turísticas, co-
mo o Festival de Inverno,
o Natal dos Sonhos e o
carnaval fora de época,
conhecido por Garanheta.

A deputada concluiu
agradecendo aos parlamen-
tares a boa recepção que
teve na Casa.

Vitória de
Pernambuco
na Câmara
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Aurora ressaltou conquistas

Liberato defende melhorias
em São Caetano e Arcoverde

Garanhuns comemora 126
anos de emancipação

A restauração e duplica-
ção da BR-232, no trecho
entre as cidades de São Cae-
tano e Arcoverde foi de-
fendida, ontem, pelo de-
putado Roberto Liberato
(PFL). O parlamentar soli-
citou ao governador Jarbas
Vasconcelos (PMDB) que
elabore, em parceria com o
Ministério dos Transportes

e o Departamento Nacional
de Infraestrutura e Trans-
portes, um projeto de via-
bilidade técnica para a rea-
lização da obra. "O desen-
volvimento do Interior pas-
sa pela melhoria das  estra-
das", afirmou.

Liberato alegou que,
após a duplicação da rodo-
via, no trecho que liga Re-

cife a Caruaru, vários mu-
nicípios apresentaram um
grande crescimento eco-
nômico. "Há mais empre-
gos e renda para a popula-
ção com a consolidação dos
vários pólos, como o de
confecção", disse ressal-
tando, ainda, o aumento do
Produto Interno Bruto
(PIB) da região.   

ROBERTO SOARES

Restauração da BR-232

Memorando foi assinado entre os presidentes Luiz Inácio Lula da Silva e Hugo Chávez
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Cleiton e Henrique: elogios a Severino Cavalcanti e Inocêncio



O assassinato do policial
militar Luiz Pereira da Sil-
va, durante o conflito no
Assentamento Bananeiras,
em Quipapá, na Mata Sul de
Pernambuco, levou, ontem,
o deputado Soldado Moisés
(PRP) a cobrar do Governo
do Estado o combate à vio-
lência. "Não estou apenas
denunciando, estou agindo.
Estive na Ordem dos Advo-
gados do Brasil (OAB) e,
nos próximos dias, serei
recebido pelo Ministério
Público e pelo Movimento
Nacional dos Direitos Hu-
manos. O ob-
jetivo é soli-
citar à Secre-
taria de Defe-
sa Social o
empenho na
apuração dos
fatos e na
prisão dos
culpados", en-
fatizou o de-
putado, que
pediu ao Ple-
nário um mi-
nuto de silêncio em respeito
à morte do soldado.

Luiz Pereira foi assas-
sinado no último dia 5,
quando estava em uma mis-
são oficial. Ele e outros dois
PMs do serviço reservado
do 10° Batalhão investiga-
vam e perseguiam José
Ricardo Rodrigues, acusado
de praticar assaltos na re-
gião. "Ao chegarem no as-
sentamento, eles se identifi-
caram como policiais, mas
José Ricardo convenceu os
assentados de que se tra-
tavam de capangas, dando
uma informação falsa aos

integrantes do movimento.
Reconheço que o Movi-
mento dos Trabalhadores
Rurais Sem Terra (MST) é
uma mobilização social le-
gítima, cujo o objetivo é a
Reforma Agrária, mas é
inadmissível que seus inte-
grantes abriguem tortura-
dores e assassinos  de auto-
ridades policiais", lamentou
o deputado.

Moisés fez críticas ao
valor da gratificação de risco
de vida e do seguro de vida
pago pelo Governo aos
policiais militares e fami-

liares. "A vida
de um solda-
do que com-
bate a crimi-
nalidade vale
R$ 69,00? Se-
rá que R$ 20
mil vai dar pa-
ra auxiliar as
despesas dos
parentes da
vítima?, in-
dagou.

O parla-
mentar ainda citou o assas-
sinato da missionária Do-
rothy Stang, no último sá-
bado, no Interior do Paraná,
vítima de mais um conflito
agrário, "Não posso deixar de
falar sobre a Irmã Dorothy,
que enfrentou seus assassinos
com sua única arma, a fé".
Ele ressaltou que sua atitude
não é "corporativista", mas
"simboliza a preocupação
com a Polícia e o Corpo de
Bombeiros". "Defendo os
militares, bombeiros e, tam-
bém, a população pernam-
bucana, que não agüenta
mais tanta violência".
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Os assassinatos da
missionária norte-
americana Dorothy

Stang, de 73 anos, no Pará, e
do soldado da Polícia Mi-
litar José Luiz Pereira, no
município de Quipapá,
Agreste do Estado, foram
"repudiados" no Plenário da
Alepe. Ontem, o presidente
da Casa, deputado Romário
Dias (PFL), abriu a terceira
sessão ordinária da 15ª Le-
gislatura lamentando a tra-
gédia. "Estamos profunda-
mente tristes em saber que
uma missionária que de-
fendia os interesses dos
mais necessitados foi as-
sassinada cruelmente". Em
seguida, Romário solicitou
ao Plenário um minuto de
silêncio em respeito à reli-
giosa. Os deputados Rober-
to Leandro (PT) e Nélson
Pereira (PCdoB) também
fizeram pronunciamentos
sobre os episódios.

Os crimes aconteceram
em áreas de conflito agrá-
rio. A religiosa, naturali-
zada brasileira, foi morta
no sábado passado por
defender assentamentos em
áreas ocupadas por madei-
reiras. O soldado da PM foi
assassinado no Sítio Bana-

neiras, um assentamento
do Movimento dos Traba-
lhadores Rurais Sem Terra
(MST), no último dia 5.
Para o deputado Roberto
Leandro, fatos desse tipo
"denigrem o vigor do MST
e a bandeira da Reforma
Agrária no Brasil". O pe-
tista frisou que "o MST
deve ser mais cuidadoso na
escolha das pessoas que
fazem parte do movimento,

pois o soldado morto e
outros dois PMs que foram
torturados estavam inves-
tigando crimes praticados
na região do assenta-
mento". 

Nélson Pereira leu a
nota de esclarecimento di-
vulgada pela direção es-
tadual do MST. "O do-
cumento expõe a insatis-
fação do movimento com a
tragédia". Em um trecho, a

direção afirma "que os
irmãos José Ricardo e José
Sérgio Rodrigues não per-
tenciam mais aos quadros
do MST e que foram ex-
pulsos em novembro de
2004". Os agricultores são
suspeitos do assassinato do
PM. "A verdade virá à
tona. A luta do MST pre-
tende resgatar a cidadania
dos trabalhadores", enfati-
zou Pereira.

As exigências da legis-
lação sanitária estão invia-
bilizando o fabrico e co-
mercialização do queijo

artesanal nas regiões do
Agreste e do Sertão per-
nambucano. A denúncia
foi feita, ontem, pelo de-

putado Claudiano Martins
(PMDB), que solicitou
apoio dos parlamentares
para aprovar um projeto de
lei, de sua autoria, visando
beneficiar os produtores
pernambucanos. "A fabri-
cação de queijo é uma das
atividades que mais geram
renda e emprego no Inte-
rior. Em muitas cidades, a
atividade é a única fonte
de sobrevivência da popu-
lação", defendeu. Segundo
Martins, a proposição será
apresentada, nos próximos
dias, à Mesa Diretora.

De acordo com o pee-
medebista, os pequenos
produtores não têm con-
dições de atender às atuais
normas sanitárias. "Muitos
estão jogando o leite fora,
devido à falta de compra-
dores e à impossibilidade
de confeccionar o produ-

to", comentou, ressaltan-
do, ainda, a necessidade de
se criar normas adequadas
a realidade do Estado.  

O deputado Herinque
Queiroz (PP) também de-
fendeu os pecuaristas. Para
ele, é preciso que o Go-
verno dê condições para
que os produtores cum-
pram a legislação. "Se não
há fabrico de queijo, o
preço do leite diminui con-
sideravelmente", alertou
Queiroz. O deputado Adel-
mo Duarte (PFL) ressaltou
a importância da isenção
do ICMS sobre o queijo
artesanal. "É preciso
facilitar a vida dos produ-
tores", explicou, sugerindo
que outras culturas, como
o plantio de mamona, api-
cultura e criação de codor-
nas, sejam estimuladas  no
Interior. 

Parlamento lamenta
crimes no campo

Romário Dias solicitou um minuto de silêncio em memória da missionária Dorothy Stang

FERNANDO SILVA

Deputado está buscando apoio de diversas entidades

FERNANDO SILVA

Claudiano propôs mudanças para beneficiar produtores
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Assassinato 
de PM recebe

críticas

Moisés
cobrou
recursos

para
corporação

Leis dificultam produção e
venda de queijo artesanal



O deputado Sérgio Leite
(PT) avaliou como "positiva"
sua atuação na liderança da
bancada de Oposição da As-
sembléia Legislativa, no biê-
nio 2003/2004. Ontem, o par-
lamentar destacou a "unida-
de" do bloco (PT/PTB/PMN/
PDT/PSB/PCdoB/PRP)
como um dos principais ob-
jetivos alcançados. "Assim,
conseguimos fazer a ver-
dadeira oposição ao Governo
do Estado", disse. O atual lí-
der, Augusto César (PTB),
também ocupou a tribuna,
enfatizando que sua "missão
será esclarecer à sociedade
temas que, muitas vezes, são
mascarados".

De acordo com Leite, a
criação de uma assessoria co-
letiva para a bancada foi uma
conquista importante. "Essa
estrutura será aperfeiçoada e
servirá de modelo para outras
Casas Legislativas do País.
Apesar das divergências,
conseguimos mobilizar os di-
versos partidos que com-
põem o bloco, mantendo a
Oposição forte e articulada",
ressaltou.

O petista ainda enumerou
outras conquistas, como a
manutenção da proporciona-
lidade na ocupação de cargos.
"Confirmamos nossa pre-
sença à frente de cinco Co-
missões Permanentes, na
Mesa Diretora e obtivemos o

equilíbrio de tempo dos dis-
cursos no Pequeno e no
Grande Expediente. Essas
conquistas nunca tinham
acontecido ao longo da his-
tória desta Casa", avaliou.

Em aparte, o deputado
Izaías Régis (PTB), que ocu-
pou a vice-liderança ao lado
de Sérgio Leite, enfatizou
que o fortalecimento da ban-
cada continuará. "Teremos
uma Oposição unida, firme e
determinada para combater
os desmandos do Governo",
afirmou João Fernando Cou-
tinho (PSB). O deputado Ro-
berto Leandro (PT) elogiou
"a tática de apresentar pro-
postas alternativas aos pro-
jetos do Executivo". 

Augusto César destacou
o caráter democrático da

escolha da nova liderança
da Oposição. "A decisão foi
um entendimento, após
muitas reuniões democrá-
ticas. Agradeço a credibi-
lidade e a confiança dos 18
deputados da bancada", fri-
sou. "Várias questões serão
apresentadas aos pernambu-
canos e teremos muitos de-
bates nesta Casa", disse o
atual vice-líder do bloco,
Isaltino Nascimento (PT).
Augusto Coutinho (PFL)
parabenizou César e disse
ter certeza de que "gover-
nistas e opositores farão o
melhor pelo Estado". Hen-
rique Queiroz (PP) ressaltou
a importância de se valori-
zar as boas ações do Gover-
no Jarbas, como a instalação
da refinaria de petróleo.

Temas relacionados ao
meio ambiente, desen-
volvimento turístico,

educação, defesa da cidada-
nia e questões sociais foram
discutidos na Comissão de
Negócios Municipais, em
2004. Durante 13 reuniões
ordinárias, os parlamentares
analisaram 43 projetos de lei,
dos quais um foi retirado de
pauta, 38 tiveram sua trami-
tação concluída, três aguar-
dam o prazo regulamentar e
um espera a regulamentação
da lei federal que trata sobre a
delimitação das áreas munici-
pais para ser apreciado.

Entre as matérias apro-
vadas, estão a que obriga os
empreendimentos turísticos a
facilitar o acesso de idosos e

portadores de deficiência e o
que autoriza a doação de
imóveis do Estado, a fim de
proporcionar o desenvolvi-
mento de atividades educati-
vas e socioculturais. Uma
outra proposição que obteve
parecer favorável institui
políticas que visam ao estí-
mulo da criação artística e
literária, fazendo com que o
livro se torne o principal
instrumento para a formação
educacional, promoção social
e  manifestação cultural.

De acordo com o presi-
dente da Comissão, depu-
tado Ettore Labanca (PTB),
o fato de maior relevância
em 2004 foi o desdobra-
mento da regulamentação
da lei federal que trata da

criação, definição de limi-
tes, desmembramento, in-
corporação e fusão de áreas
municipais. "Deixaram de
ser colocados em pauta e
analisados cerca de 26
projetos que definem novos
limites geográficos pelo
fato de estarmos aguardan-
do a regulamentação dessa
lei. No Estado, hoje, exis-
tem 32 casos de diver-
gência, entre municípios,
devido à delimitação de
suas áreas", declarou La-
banca. O parlamentar acres-
centou que é contrário à
emancipação por se tratar
de um tema "político que
não traz o desenvolvimento
municipal e gera mais des-
pesas".

Negócios Municipais apreciou
mais de 40 projetos em 2004
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Ensino superior gratuito no Agreste
O deputado José Queiroz

(PDT) esteve na tribuna,
ontem, para comemorar a vi-
sita do presidente da Repú-
blica, Luiz Inácio Lula da
Silva, a Caruaru, no Agreste,
onde ratificou a decisão de
implantar o campus da Uni-
versidade Federal de Pernam-
buco (UFPE) no município.
"Finalmente, chegou o gran-
de dia em que a história do
desenvolvimento de Caruaru
começa a ser escrita a partir
da educação." A visita do pre-
sidente aconteceu no último
dia 11. 

O parlamentar salientou
que “a conquista é resultado
do trabalho que sempre nor-

teou a atuação do seu grupo
político”. "Nossa luta vem de
longe. Os que se hospedavam
no poder, em épocas pas-
sadas, foram acomodados.
No entanto, nós persevera-
mos. Eu, João Lyra Neto,
Wolney Queiroz e Jorge Go-
mes fizemos a sinergia ne-
cessária, a partir da posse de
Lula". 

O líder do PDT concluiu
dizendo que, embora existam
motivos para comemorar,  re-
servará energias, “pois ainda
há muito o que fazer até a
implantação definitiva da
universidade pública". 

Oposição avalia
trabalho da bancada

FERNANDO SILVA

Queiroz volta a comemorar

Silvio discorda de nova Secretaria
A iniciativa do Governo

do Estado em recriar a Se-
cretaria de Justiça, extinta
no ano de 2003, recebeu crí-
ticas, ontem, do deputado
Sílvio Costa (PMN). Para o
parlamentar, "esse ato é um
profundo desrespeito com o
dinheiro público e com a
altivez da Assembléia Le-
gislativa". "Começamos o
ano com uma grande injus-
tiça, que é exatamente o fato
de o Governo do Estado
enviar para esta Casa, sem
consultar inclusive a sua
base na Assembléia, um
projeto de lei recriando a
Secretaria", destacou. 

Sílvio Costa citou dois
motivos, que, segundo ele,
vão de encontro ao que o
Executivo propõe. "O Esta-

do está deficitário há seis
anos consecutivos e, en-
quanto todos os estados do
País diminuem essa dívida,
Pernambuco promove a
criação de cargos comissio-
nados e uma nova Secreta-
ria para resolver problemas
políticos", afirmou.  

O deputado lembrou que
a nova instituição não será
responsável pelo comando
dos presídios, como era
anteriormente, e que o novo
secretário, que deverá ser o
ex-prefeito do Cabo Elias
Gomes (PPS), e o secretário
de Defesa Social, João
Braga, estavam num impas-
se sobre quem ficaria com o
comando desses presídios.
Para Costa, "o conflito se
devia ao fato de o gasto com

a alimentação dos presidiá-
rios chegar a cerca de R$
500 mil/mês". "Como a ba-
se do Governo, que, no pas-
sado, extinguiu a Secretaria,
pode aprovar sua recria-
ção?" 

FERNANDO SILVA

Pasta foi extinta em 2003

Colegiado aprovou benefícios para idosos e portadores de deficiência, entre outras ações

MOISÉS BARBOSA

FERNANDO SILVA

César enumerou desafios

FERNANDO SILVA

Leite agradeceu apoio
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ATO Nº 56
O PRESIDENTE DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso das atribuições que lhe são conferidas
pelo inciso VI , § 1º, do Art. 60 do Regimento Interno, tendo em vista o contido no Ofício nº s/n, do Presidente da Comissão de
Negócios Municipais, Deputado Ettore Labanca,
RESOLVE: tornar sem efeito o Ato nº 24 publicado no Diário Oficial do Poder Legislativo do dia 03 do corrente.

Sala Torres Galvão, 15 fevereiro de 2005.

Deputado ROMÁRIO DIAS
Presidente 

ATO Nº 57
O PRESIDENTE DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso das atribuições que lhe são conferidas
pelo inciso VI, § 1º, Art. 60 do Regimento Interno, tendo em vista o contido no Ofício nº 017/2005, do Deputado Lourival Simões,
RESOLVE: exonerar do cargo em comissão daquele Gabinete Parlamentar, conforme planilha abaixo, nos termos da Lei nº 11.614/98,
com a alteração que lhe foi dada pela Lei nº 12.347/03.

Sala Torres Galvão, 15 de fevereiro de 2005.

Deputado ROMÁRIO DIAS
Presidente

NOME CARGO SÍMBOLO
CLAÚDIA GOMES COELHO Secretário Parlamentar PL-SPC
GEOVANDA COELHO SOUZA Secretário Parlamentar PL-SPC

ATO Nº 58
O PRESIDENTE DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso das atribuições que lhe são conferidas
pelo inciso VI, § 1º, Art. 60 do Regimento Interno, tendo em vista o contido no Ofício nº 837019/2005, do Presidente da Comissão de
Administração Pública, Deputado Augusto César,
RESOLVE: exonerar dos cargos em comissão daquela Comissão, conforme planilha abaixo, nos termos da Lei nº 11.641/99.

Sala Torres Galvão, 15 de fevereiro de 2005.

Deputado ROMÁRIO DIAS
Presidente

NOME CARGO SÍMBOLO
ALESSANDRO DA COSTA MARTINS Assistente de Comissão Parlamentar PL-ACP
JACIONE ALBINO DE OLIVEIRA Assessor Técnico em Administração PL-ATA
MARIA DA PENHA DA SILVA Assistente de Comissão Parlamentar PL-ACP
MARIA DE FÁTIMA SILVA Assistente de Comissão Parlamentar PL-ACP

ATO Nº 59
O PRESIDENTE DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso das atribuições que lhe são conferidas
pelo inciso VI, § 1º, Art. 60 do Regimento Interno, tendo em vista o contido no Ofício nº 840541/2005, do Deputado Augusto César,
RESOLVE: exonerar BRUNO CÉSAR FALCÃO RODRIGUES, do cargo em comissão de Auxiliar de Gabinete, Símbolo PL-AGC,
nomeando-o para o cargo em comissão de Assessor Especial, Símbolo PL-ASC, nos termos da Lei nº 11.614/98, com a alteração que
lhe foi dada pela Lei nº 12.347/03.

Sala Torres Galvão, 15 de fevereiro de 2005.

Deputado ROMÁRIO DIAS
Presidente

ATO Nº 60
O PRESIDENTE DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso das atribuições que lhe são
conferidas pelo inciso VI, § 1º, Art. 60 do Regimento Interno, tendo em vista o contido no Ofício nº 012/2005, do Deputado Antônio
Figueirôa,
RESOLVE: exonerar JOSÉ AILTON SOARES, do cargo em comissão de Secretário Parlamentar, Símbolo PL-SPC, retroagindo a 1º
do corrente, nos termos da Lei nº 11.614/98, com a alteração que lhe foi dada pela Lei nº 12.347/03.

Sala Torres Galvão, 15 de fevereiro de 2005.

Deputado ROMÁRIO DIAS
Presidente 

ATO Nº 61
O PRESIDENTE DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso das atribuições que lhe são
conferidas pelo inciso VI, § 1º, Art. 60 do Regimento Interno, tendo em vista o contido no Ofício nº 502585/2005, do Deputado
Roberto Liberato,
RESOLVE: exonerar RODRIGO DE AZEVEDO ALVES, do cargo em comissão de Secretário Parlamentar, Símbolo PL-SPC,
retroagindo a 1º do corrente, nos termos da Lei nº 11.614/98, com a alteração que lhe foi dada pela Lei nº 12.347/03.

Sala Torres Galvão, 15 de fevereiro de 2005.

Deputado ROMÁRIO DIAS
Presidente 

ATO Nº 62

O PRESIDENTE DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso das atribuições que lhe são conferidas
pelo inciso VI, § 1º, Art. 60 do Regimento Interno, tendo em vista o parecer da Comissão de Eficiência, referente ao período de
01/07/2003 a 30/06/2004, face ao disposto no anexo IV, da Lei n.º 10.487/90, e o que decidiu a Mesa Diretora, 
RESOLVE: promover por merecimento a servidora NATÁLIA DA COSTA CARVALHO DORNELAS CÂMARA, matrícula n.º 538,
Categoria Funcional: Jornalista, Nível III, da classe 1 para a classe 2, retroagindo a 1º de setembro de 2004.

Sala Torres Galvão, 15 de fevereiro de 2005.

Deputado ROMÁRIO DIAS
Presidente

ATO Nº 63
O PRESIDENTE DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso das atribuições que lhe são conferidas
pelo inciso VI, § 1º, Art. 60 do Regimento Interno, tendo em vista o contido no Ofício nº 039/2005, do Deputado Claudiano Ferreira
Martins,
RESOLVE: nomear JONANTHAN CAMELO DOS SANTOS, para o cargo em comissão de Secretário Parlamentar, Símbolo PL-SPC,
atribuindo-lhe a gratificação de 80% (oitenta por cento) nos termos da Lei nº 11.614/98, com a alteração que lhe foi dada pela Lei nº
12.347/03. 

Sala Torres Galvão, 15 de fevereiro de 2005.

Deputado ROMÁRIO DIAS
Presidente

ATO Nº 64
O PRESIDENTE DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso das atribuições que lhe são conferidas
pelo inciso VI , § 1º, do Art. 60 do Regimento Interno, tendo em vista o contido no Ofício nº 039/2005, do Deputado Claudiano Ferreira
Martins,
RESOLVE: tornar sem efeito o Ato nº 12, no que se refere ao servidor JOSÉ CAMELO NETO, publicado no Diário Oficial do Poder
Legislativo do dia 02 do corrente.

Sala Torres Galvão, 15 fevereiro de 2005.

Deputado ROMÁRIO DIAS
Presidente 

Segunda Reunião Ordinária da Terceira Sessão Legislativa Ordinária da Décima Quinta Legislatura, realizada em 16 de
fevereiro de 2005, às 14:30 horas.

Ordem do Dia

Segunda Discussão do Projeto de Lei Ordinária n° 190/2003
Autor: Deputado Isaltino Nascimento

Dispõe sobre os direitos dos usuários dos serviços e das ações de saúde no Estado e dá outras providências.

Pareceres Favoráveis das 1ª, 2ª, 3ª, 8ª e 10ª Comissões.

DIÁRIO OFICIAL DE - 27/06/2003.

Segunda Discussão do Projeto de Lei Ordinária n° 598/2004
Autor: Deputado Isaltino Nascimento

Obriga as empresas de telefonia fixa a criar o serviço “Disque Consumo”.

Com Emenda Modificativa nº 01 e Emenda Supressiva nº 02, ambas de autoria da Comissão de Constituição, Legislação e
Justiça.

Pareceres Favoráveis das 1ª, 2ª, 3ª e 10ª Comissões.

DIÁRIO OFICIAL DE - 13/05/2004.

Discussão Única da Indicação n° 3529/2005
Autor: Dep. Elias Lira

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Infra-Estrutura objetivando a construção do asfalto da estrada que liga o distrito de
Oiteiro à sede do município de Vitória de Santo Antão.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/02/2005

Discussão Única da Indicação n° 3530/2005
Autor: Dep. Elias Lira

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Produção Rural visando proceder a construção de um Matadouro Público no
município de Vitória de Santo Antão.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/02/2005

Discussão Única da Indicação n° 3531/2005
Autor: Dep. Elias Lira

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Produção Rural visando proceder a construção de um Matadouro Público no distrito
de Bonança, município de Moreno.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/02/2005

Ordem do Dia

Atos
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Discussão Única da Indicação n° 3532/2005
Autor: Dep. Elias Lira

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Infra-
Estrutura no sentido de autorizar o asfaltamento da estrada que
liga o distrito de Natuba à sede do município de Vitória de Santo
Antão.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/02/2005

Discussão Única da Indicação n° 3533/2005
Autor: Dep. Elias Lira

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Infra-
Estrutura no sentido de viabilizarem a construção do asfalto da
estrada que liga o distrito de Pirituba à sede do município de
Vitória de Santo Antão.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/02/2005

Discussão Única da Indicação n° 3534/2005
Autor: Dep. Elias Lira

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Infra-
Estrutura no sentido de viabilizarem os meios necessários para a
recuperação do asfalto da estrada que dá acesso ao monumento
histórico do Monte das Tabocas, município de Vitória de Santo
Antão.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/02/2005

Discussão Única da Indicação n° 3535/2005
Autor: Dep. Maviael Cavalcanti

Apelo ao Governador do Estado objetivando a construção de um
prédio na cidade de Macaparana para abrigar o CIRETRAN.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/02/2005

Discussão Única da Indicação n° 3536/2005
Autor: Dep. Antônio Figueirôa

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário Estadual de
Planejamento no sentido de, em parceria com a Prefeitura de
Santa Cruz do Capibaribe, construírem uma praça na Vila de
Santo Agostinho, naquele município.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/02/2005

Discussão Única da Indicação n° 3537/2005
Autor: Dep. Antônio Figueirôa

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Infra-
Estrutura no sentido de, em parceria com a Prefeitura de Santa
Cruz do Capibaribe, executarem o serviço de calçamento da Rua
Major Negrinho, localizada no Bairro Novo, naquele município.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/02/2005

Discussão Única da Indicação n° 3538/2005
Autor: Dep. Antônio Figueirôa

Apelo ao Presidente da Celpe no sentido de proceder com a
expansão da rede de energia elétrica na Rua Projetada, no bairro
da Palestina III, no município de Santa Cruz do Capibaribe, neste
Estado.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/02/2005

Discussão Única da Indicação n° 3539/2005
Autor: Dep. Antônio Figueirôa

Apelo ao Gerente de Relações Institucionais da Telemar/PE
objetivando a instalação de um telefone público na Rua Vereador
Arthur Clemente da Silva, no bairro Cruz Alta, de preferência na
altura do cruzamento com a Rua Carmelita Olímpio da Rocha, no
município de Santa Cruz do Capibaribe, neste Estado.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/02/2005

Discussão Única da Indicação n° 3540/2005
Autor: Dep. Ricardo Teobaldo

Apelo ao Ministro dos Esportes, ao Governador do Estado e ao
Secretário de Desenvolvimento Econômico, Turismo e Esportes
no sentido de providenciarem através do Programa Federal
Esporte e Lazer da Cidade, a construção de um Ginásio de
Esportes no município de Limoeiro, neste Estado.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/02/2005

Discussão Única da Indicação n° 3541/2005
Autor: Dep. Ricardo Teobaldo

Apelo ao Governador do Estado, a Secretária de
Desenvolvimento Urbano e ao Presidente da Companhia
Estadual de Habitação e Obras (CEHAB) no sentido de que seja
providenciada através do Programa Morada Nova, a implantação
de conjuntos residenciais aos funcionários públicos municipais e
às famílias de baixa renda do município de Limoeiro.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/02/2005

Discussão Única da Indicação n° 3542/2005
Autor: Dep. Adelmo Duarte

Apelo ao Presidente da República Federativa do Brasil, ao
Ministro da Saúde, ao Governador do Estado e ao Secretário de
Saúde no sentido de que sejam intensificadas as ações dos
órgãos federais e estaduais de saúde no município de São Bento
do Uma, em virtude da confirmação de vários casos de cólera
naquele município.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/02/2005

Discussão Única da Indicação n° 3543/2005
Autor: Dep. Aglailson Júnior

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Infra-Estrutura
no sentido de providenciar em caráter de urgência a construção
do asfalto da estrada que liga Pirituba ao município de Vitória de
Santo Antão.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/02/2005

Discussão Única da Indicação n° 3544/2005
Autor: Dep. Aglailson Júnior

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Defesa Social e
ao Diretor de Polícia Civil do Estado objetivando a construção de
uma Delegacia de Polícia no município de Vitória de Santo Antão.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/02/2005

Discussão Única da Indicação n° 3545/2005
Autor: Dep. Aglailson Júnior

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Infra-Estrutura
e ao Diretor Geral do Departamento Estadual de Trânsito –
DETRAN objetivando a construção de uma nova sede para a 12ª
CIRETRAN Especial no município de Vitória de Santo Antão.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/02/2005

Discussão Única da Indicação n° 3546/2005
Autor: Dep. Aglailson Júnior

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Defesa Social
objetivando a construção de um Núcleo de Segurança
Comunitária no município de Glória do Goitá.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/02/2005

Discussão Única da Indicação n° 3547/2005
Autor: Dep. Aglailson Júnior

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Infra-Estrutura
e ao Diretor do DER visando proceder o recapeamento do asfalto
da estrada vicinal que dá acesso ao Parque Histórico do Monte
das Tabocas, localizado no município de Vitória de Santo Antão.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/02/2005

Discussão Única da Indicação n° 3548/2005
Autor: Dep. Roberto Liberato

Apelo ao Governador do Estado que em parceria com o
Ministério dos Transportes através do DNIT elaborem um projeto
de viabilidade técnica da restauração e duplicação da BR-232, no
trecho entre as cidades de São Caetano e Arcoverde.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/02/2005

Discussão Única da Indicação n° 3549/2005
Autor: Dep. Elias Lira

Apelo ao Governador do Estado e ao Presidente da Compesa
objetivando a construção de uma Barragem e Adutora para o
município de Glória do Goitá.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/02/2005

Discussão Única da Indicação n° 3550/2005
Autor: Dep. Elias Lira

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Produção
Rural no sentido de determinar a limpeza do açude de Galiléia,
localizado no município de Vitória de Santo Antão.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/02/2005

Discussão Única da Indicação n° 3551/2005
Autor: Dep. Elias Lira

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Produção
Rural do Estado no sentido de determinar a limpeza da barragem
de Pacas, localizada em Vitória de Santo Antão.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/02/2005

Discussão Única da Indicação n° 3552/2005
Autor: Dep. Elias Lira

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Produção
Rural do Estado no sentido de determinar a limpeza da barragem
do Canha, localizada em Vitória de Santo Antão.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/02/2005

Discussão Única da Indicação n° 3553/2005
Autor: Dep. Guilherme Uchôa

Apelo ao Comandante Geral da Polícia Militar do Estado no
sentido de intensificar as rondas no Marco Zero, bairro Rio
Branco, nesta Capital, devido a atos contínuos de vandalismo
contra o patrimônio público.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/02/2005

Discussão Única da Indicação n° 3554/2005
Autor: Dep. Guilherme Uchôa

Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife no sentido de rever a
iluminação pública na praia e ruas adjacentes do bairro de Boa
Viagem, nesta Capital.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/02/2005

Discussão Única da Indicação n° 3555/2005
Autor: Dep. Aglailson Júnior

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário de Produção
Rural no sentido de incluir o município de Vitória de Santo Antão,
no Programa e Metas do Projeto de Reformas e Construção de
Matadouros Públicos, lançado pelo Governo do Estado.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/02/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2311/2005
Autor: Dep. Sebastião Rufino

Solicita que a Reunião do dia 23 de fevereiro do corrente
ano, seja em caráter Solene em homenagem aos cem anos
de fundação do Rotary Club.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/02/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2312/2005
Autor: Dep. Betinho Gomes

Voto de Aplausos ao Jornal Diário de Pernambuco pela iniciativa
da séria reportagem publicada nesse Jornal nos dias 12, 13, 14 e
15 de dezembro de 2004, intitulada: “Filhos do Descaso”.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/02/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2313/2005
Autor: Dep. Betinho Gomes

Solicita que seja Transcrito nos Anais desta Casa, a série de
reportagem publicada no Diário de Pernambuco dos dias 12, 13,
14 e 15 de dezembro de 2004, intitulada: “Filhos do Descaso”.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/02/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2314/2005
Autores: Dep. Manoel Ferreira e Dep. Pastor Cleiton Collins

Solicita que o Grande Expediente do dia 21 de fevereiro do
corrente ano seja em caráter Especial em homenagem a
Bíblia.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/02/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2315/2005
Autora: Dep. Aurora Cristina

Voto de Congratulações com o município de Garanhuns, por
mais um aniversário de emancipação política, comemorado no
dia 4 de fevereiro do corrente ano.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/02/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2316/2005
Autor: Dep. Guilherme Uchôa

Voto de Congratulações com as Magistradas Maria de Lourdes
Cabral de Melo, Josélia Morais da Costa e Eneida Melo Correia
de Araújo pela ascensão a Presidente, Vice-Presidente e
Corregedora do Tribunal Regional do Trabalho, respectivamente,
eleitas e empossadas para o biênio 2005/2007.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/02/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2317/2005
Autora: Dep. Carla Lapa

Voto de Aplausos à Paróquia de Lagoa do Carro, nas pessoas do
Padre Bruno Edson Garcês de Lira e do Padre José Vieira e de
toda a população daquele município pela realização da
tradicional e grandiosa festa religiosa de Nossa Senhora da
Soledade de Lagoa do Carro, que aconteceu no período de 23 de
janeiro a 03 de fevereiro do corrente ano.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/02/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2318/2005
Autora: Dep. Carla Lapa

Voto de Aplausos ao Jornal Voz do Planalto pela passagem do
seu quinto ano de fundação, comemorado em 2 de janeiro do
corrente ano.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/02/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2319/2005
Autora: Dep. Carla Lapa

Voto de Pesar pelo falecimento do Senhor Rogério César de
Aguiar, ocorrido em 16 de janeiro do corrente ano no município
de Carpina.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/02/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2320/2005
Autora: Dep. Carla Lapa

Voto de Pesar pelo falecimento do agricultor e proprietário rural,
Senhor João Bezerra Lira, pai do ex-vereador de Carpina, João
Bezerra Lira Júnior, ocorrido em 2 de fevereiro do corrente ano
naquela cidade.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/02/2005

Discussão Única do Requerimento n° 2321/2005
Autor: Dep. João Fernando Coutinho

Solicita que seja realizada em data a ser fixada
oportunamente, uma reunião em caráter Solene, com vistas
a se prestar uma homenagem especial ao Sport Club do
Recife, como parte das comemorações alusivas aos seus
100 anos de serviços prestados à sociedade.

DIÁRIO OFICIAL DE - 16/02/2005

REUNIÃO INSTALAÇÃO DA TERCEIRA SESSÃO LEGISLA-
TIVA ORDINÁRIA DA DÉCIMA QUINTA LEGISLATURA,
REALIZADA EM 15 DE FEVEREIRO DE 2005.

EXPEDIENTE

OFÍCIO Nº 299178 - DA BANCADA DO PSC comunicando que
terá como líder o Deputado Pastor Cleiton Collins e Vice-Líder o
Deputado Antônio Figueirôa.
À Publicação.

OFÍCIO Nº 01 - DA BANCADA DE OPOSIÇÃO DESTA CASA
indicando os Deputados Augusto César e Isaltino Nascimento
como Líder e Vice-Líder desta Bancada, respectivamente.
À Publicação.

OFÍCIO S/N - DA BANCADA DO PSB indicando os Deputados
Aglailson Júnior e João Fernando Coutinho para,
respectivamente, ocuparem as funções de Líder e Vice-Líder do
referido partido.
À Publicação.

OFÍCIO Nº 01 - DO DEPUTADO ROMÁRIIO DIAS comunicando
que por motivo de viagem à cidade de Lisboa, Portugal, para
participar do encontro do Grupo Parlamentar de Amizade
Portugal - Brasil, esteve ausente do País no período de 03 a 12
de fevereiro de 2005.
À Publicação.

OFÍCIO S/N - DO BLOCO PTB/PDT/PMN indicando o Deputado
Sílvio Costa como Líder e o Deputado André Luiz Farias como
Vice- Líder do referido bloco .
À Publicação.

OFÍCIO Nº 10 - AO PROCURADOR DO MINISTÉRIO PÚBLICO
JUNTO AO TRIBUNAL DE CONTAS DA UNIÃO prestando
esclarecimento acerca do requerimento nº 2172, da Deputada
Ana Cavalcanti.
Dê-se conhecimento àquela Parlamentar.

OFÍCIO Nº 10 - DO COORDENADOR DE RELAÇÕES
PARLAMENTARES DO MINISTÉRIO DO DESENVOLVIMENTO
AGRÁRIO prestando esclarecimento acerca do requerimento nº
1898, do Deputado Maviael Cavalcanti.
Dê-se conhecimento àquele Parlamentar.

OFÍCIO Nº 22 - DO CHEFE DE GABINETE DO MINISTRO DE
ESTADO DA CIÊNCIA E TECNOLOGIA prestando
esclarecimento acerca do requerimento nº 2276, do Deputado
João Fernando Coutinho.
Dê-se conhecimento àquele Parlamentar.

OFÍCIO Nº 885 - DO ASSESSOR ESPECIAL DO MINISTRO DA
SAÚDE prestando esclarecimento acerca da indicação nº 3238,
do Deputado Izaías Régis.
Dê-se conhecimento àquele Parlamentar.

OFÍCIO Nº 717 - DO SECRETÁRIO EXECUTIVO DE
ADMINISTRAÇÃO E SERVIÇOS prestando esclarecimento
acerca da indicação nº 3416, do Deputado Roberto Liberato.
Dê-se conhecimento àquele Parlamentar.

OFÍCIOS NºS 1086, 1088, 1094, 1096, 1098, 1100, 1102, 1104,
1106 E 1108 - DO SECRETÁRIO DE PRODUÇÃO RURAL E
REFORMA AGRÁRIA prestando esclarecimento acerca das
indicações nºs 3449, 3444, 3447, 3446, 3443, 3445, 3448, 3460,
3462 e 3461, dos Deputados Sebastião Oliveira Júnior e Adelmo
Duarte.
Dê-se conhecimento àqueles Parlamentares.

Expediente
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OFÍCIOS 31 E 35 - DO GERENTE GERAL DO GABINETE CIVIL
prestando esclarecimento acerca dos requerimentos nºs 2185 e
2163, das Deputadas Carla Lapa e Ceça Ribeiro.
Dê-se conhecimento àquelas Parlamentares.

OFÍCIOS NºS 05, 06, 07 E 08 - DA GERENTE GERAL DA
AGÊNCIA DO TRABALHO prestando esclarecimento acerca das
indicações nºs 3490, 3486, 3488 e 3487, da Deputada Dilma
Lins.
Dê-se conhecimento àquela Parlamentar.

OFÍCIO Nº 943 - DA PRESIDENTE DO TRIBUNAL REGIONAL
FEDERAL DA 5ª REGIÃO prestando esclarecimento acerca do
requerimento nº 2233, do Deputado Guilherme Uchôa.
Dê-se conhecimento àquele Parlamentar.

OFÍCIOS NºS 04, 05, 06, 07, 151, 153, 154, 156, 158 E 159 - DO
PROCURADOR CHEFE DA PROCURADORIA DE APOIO
JURÍDICO-LEGISLATIVO AO GOVERNADOR encaminhando
em devolução o autógrafo da Lei Complementar nº 065, de
14.01.2005, Leis nºs 12.746, 12.747, de 14.01.2005, 12.748,
12.749, 12.750 de 18.01.2005; Lei Complementar nº 066, de
19.01.2005, Lei nº 12.751, de 19.01.2005; Lei Complementar nº
067, de 20.01.2005, Lei nº 12.752, de 20.01.2005; Lei
Complementar nº 068, de 21.01.2005, Leis nº 12.753, 12.755, de
21.01.2005; Leis nºs 12.722, 12.723, 12.724, 12.725, 12.726, de
09.12.2004; Leis nºs 12.727, 12.728, 12.729, de 14.12.2004; Leis
nºs 12.730, 12.731, 12.732, 12.733, 12.734, 12.735, Lei
Complementar nº 063, de 15.12.2004; Leis nºs 12.736, 12.737,
de 17.12.2004; Lei Complementar nº 64, Leis nºs 12.740, 12,741,
de 20.12.2004; Leis nºs 12.742, de 21.12.2004, 12.743, 12.744,
de 23.12.2004.
Inteirada.

OFÍCIO Nº 189 - DO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL
DE SERTÂNIA comunicando aprovação do requerimento nº 73,
do Vereador Cândido José de Siqueira Rocha.
Inteirada.

OFÍCIOS NºS 53 E 1147 - DA ASSESSORIA ESPECIAL DA
SECRETARIA EXECUTIVA DA CASA CIVIL DA PRESIDÊNCIA
DA REPÚBLICA prestando esclarecimento acerca dos
requerimentos nºs 2300 e 2137, da Deputada Teresa Leitão.
Dê-se conhecimento àquela Parlamentar.

OFÍCIOS NºS 28 E 211 - DO COMANDANTE GERAL DA
POLÍCIA MILITAR DE PERNAMBUCO prestando esclarecimento
acerca das indicações nºs 3506 e 707, dos Deputados Aglailson
Júnior e Soldado Moisés.
Dê-se conhecimento àqueles Parlamentares.

OFÍCIO Nº 05 - DO PRESIDENTE DA COMISSÃO DE
FINANÇAS, ORÇAMENTO E TRIBUTAÇÃO encaminhando
relatório de atividades da 2ª sessão legislativa da 15ª legislatura.
Inteirada.

OFÍCIO Nº 01 - DO PRESIDENTE DA COMISSÃO DE
ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA encaminhando relatório das atividades
desenvolvidas durante a 15ª legislatura referente ao ano de 2004.
Inteirada.

OFÍCIO Nº 116 - DO SECRETÁRIO DA FAZENDA encami-
nhando relatório de gestão fiscal de que trata os artigos 54 e 55
da Lei de Responsabilidade Fiscal, relativo ao 3º quadrimestre de
2004.
Inteirada.

OFÍCIO Nº 01 - DO GERENTE DAS AÇÕES DE JUSTIÇA E
CIDADANIA DA SECRETARIA DE CIDADANIA E POLÍTICAS
SOCIAIS encaminhando relatório geral do programa de
documentação itinerante do Governo do Estado, durante o
período de 1999 a 2004.
Inteirada.

OFÍCIO Nº 01 - DO SECRETÁRIO NACIONAL DE SEGURANÇA
ALIMENTAR E NUTRICIONAL encaminhando 3ª via do convênio
nº 196/2004 firmado entre o Ministério do Desenvolvimento Social
e Combate à Fome e o Governo do Estado de Pernambuco.
À Procuradoria Geral.

OFÍCIO Nº 40 - DO SUBSECRETÁRIO DE PROMOÇÃO E
DEFESA DOS DIREITOS HUMANOS DA PRESIDÊNCIA DA
REPÚBLICA comunicando que foi firmado o Termo Aditivo nº 01
ao Convênio nº 059/2003.
À Procuradoria Geral.

OFÍCIO Nº 57 - DO GERENTE DE PROJETO SUBSTITUTO DA
SECRETARIA ESPECIAL DOS DIREITOS HUMANOS DA
PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA informando que foi firmado o
Convênio nº 022/2004, entre a União por meio da Secretaria
Especial dos Direitos Humanos da Presidência da República e a
Fundação da Criança e do adolescente.
À Procuradoria Geral.

OFÍCIO Nº 1445 - DO CHEFE DE GABINETE DA SECRETARIA
DE APOIO RURAL E COOPERATIVISMO DO MINISTÉRIO DA
AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO comunicando
celebração do Convênio nº 183/2004.
À Procuradoria Geral.

OFÍCIO Nº 26 - DO DIRETOR DE GESTÃO ESTRATÉGICA E
ARTICULAÇÃO INSTITUCIONAL DA SECRETARIA ESPECIAL
DE AQUICULTURA E PESCA comunicando liberação de
recursos do Convênio nº 110/2004.
À Procuradoria Geral.

OFÍCIO Nº 1381 - DO CHEFE DE GABINETE DO MINISTÉRIO
DA INTEGRAÇÃO NACIONAL comunicando liberação de
recursos referente a primeira parcela dos Convênios nºs
081/2003-MI e 132/2004-MI.
`Procuradoria Geral.

OFÍCIO Nº 297 - DO DIRETOR PRESIDENTE DA EMPETUR
encaminhando para conhecimento os convênios celebrados no
ano de 2004.
Inteirada.

OFÍCIO Nº 27 - DO SECRETÁRIO DE REORDENAMENTO
AGRÁRIO DO MINISTÉRIO DO DESENVOLVIMENTO
AGRÁRIO encaminhando cópia do 4º Termo Aditivo ao Convênio
nº 03/2001.
À Procuradoria Geral.

OFÍCIOS NºS 05 E 210 - DO COORDENADOR GERAL DO
FUNDO NACIONAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL comunicando
transferência de recursos para o Fundo Estadual de Assistência
Social do Estado de Pernambuco e encaminhando planilha
informando transferência de recursos para o Fundo Municipal de
Assistência Social.
À 2ª Comissão.

OFÍCIO Nº 05 - DO SUBSECRETÁRIO DE PLANEJAMENTO,
ORÇAMENTO E ADMINISTRAÇÃO DO MINISTÉRIO DO TURISMO
comunicando liberação de recursos do Convênio nº 400/2001.
À Procuradoria Geral.

OFÍCIOS NºS 15, 1242, 1243, 1244, 1245, 1246 E 1247 - DA
SECRETÁRIA DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E CIDADANIA
prestando esclarecimento acerca das indicações nºs 3356, 3424,
3423, 3421, 3422, 3420 e 3419, da Deputada Dilma Lins.
Dê-se conhecimento àquela Parlamentar.

OFÍCIOS NºS 493, 494 E 498 - DO GOVERNADOR DO
ESTADO encaminhando para os fins previstos no artigo 23, § 3º
da Constituição do Estado, os Projetos de Lei nºs 396/2003,
756/2004 e 330/2003.
Inteirada.

OFÍCIO Nº 20 - DO PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE CONTAS
DE PERNAMBUCO encaminhando relatório de atividades do 4º
trimestre de 2004.
À Publicação.

AVISOS - DO DIRETOR DO FUNDO NACIONAL DE DESEN-
VOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO DO MINISTÉRIO DA EDUCA-
ÇÃO informando celebração dos convênios nºs 840071/2004,
840059/2004, 816169/2004 e 812017/2004.
À Procuradoria Geral.

CT/COMPESA NºS 22 E 51 - DO CHEFE DE GABINETE DO
DIRETOR PRESIDENTE DA COMPESA prestando
esclarecimento acerca das indicações nºs 3473 e 3513, do
Deputado Antônio Figueirôa.
Dê-se conhecimento àquele Parlamentar.

COMUNICADOS NºS 1258, 1361, 1362, 1363, 1364, 1448, 1449
E 1450 - DO PRESIDENTE DO FUNDO NACIONAL DE
DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO informando liberação de
recursos financeiros destinados a garantir a execução de
programas do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação.
À 2ª Comissão.

REQUERIMENTOS - DOS DEPUTADOS SEBASTIÃO RUFINO
E ANA CAVALCANTI justificando ausência da reunião plenária
do dia 15 de fevereiro de 2005.
À Publicação.

Ofício nº 78/2005-GG
Recife, 15 de fevereiro de 2005.

Exmo. Sr. 
Deputado ROMÁRIO DIAS 

Senhor Presidente

Dirijo-me a vossa Excelência, a teor do contido na Resolução nº
512, de 22 de fevereiro de 2001, conforme art. 46, §2º dói
Regimento Interno dessa Casa, para indicar o Deputado BRUNO
ARAÚJO como Líder do Governo, bem como o Deputado
HENRIQUE QUEIROZ, como Vice-Líder do Governo. 

Na oportunidade, reitero a vossa Excelência, protestos de
elevado apreço e distinta consideração.

JARBAS DE ANDRADE VASCONCELOS
Governador do Estado

Excelentíssimo Senhor
Deputado ROMÁRIO DIAS
Digníssimo Presidente da Assembléia Legislativa do Estado de
Pernambuco
NESTA

Ofício nº 001/05-LO/05

Recife, 14 de fevereiro de 2005.

Excelentíssimo Presidente,

Conforme Regimento Interno desta Casa, vimos informar que em
reunião realizada pela Bancada de Oposição, foram indicados os
nomes dos Deputados Augusto César (PTB) e Isalt ino
Nascimento (PT), como Líder e Vice-Líder da Bancada
respectivamente.
Na oportunidade, renovo a V.Exa., votos de elevada estima e
consideração.

Deputado Izaías Régis
Líder do PTB

Deputado Aglailson Júnior
Líder do PSB

Deputado Nelson Pereira
Líder do PcdoB

Deputado Sílvio Costa
Líder do PMN

Deputada Teresa Leitão
Líder do PT

Deputado José Queiroz
Líder do PDT

Deputado Soldado Moisés
Líder do PRP

Exmo. Sr.
Deputado ROMÁRIO DIAS
Presidente da Assembléia Legislativa do Estado de Pernambuco.

Ofício nº 002/05 – LO/05
Recife, 14 de fevereiro de 2005.

Excelentíssimo Presidente,

Conforme Regimento Interno desta Casa, venho informar a
relação dos Deputados da Bancada de Oposição, que irão
participar das Comissões Permanentes como titulares e
suplentes,para o biênio 2005/2006.

Comissão de Constituição, Legislação e Justiça

Titulares: Deputado ALF (PTB)
Deputado Isaltino Nascimento (PT)

Deputado José Queiroz (PDT)

Suplentes: Deputado Soldado Moisés (PRP)
Deputado Sílvio Costa (PMN)
Deputada Teresa Leitão (PT)

Comissão de Finanças, Orçamento e Tributação

Titulares: Deputado Sílvio Costa (PMN)
Deputado João Fernando Coutinho (PSB)

Deputado Roberto Leandro ((PT)

Suplentes: Deputado Nelson Pereira (PcdoB)
Deputado Izaías Régis (PTB)

Deputado Augusto César (PTB)

Comissão de Administração Pública

Titulares: Deputado José Queiroz (PDT)
Deputada Teresa Leitão (PT)

Suplentes: Deputado Sílvio Costa (PMN)
Deputado Nelson Pereira (PcdoB)

Comissão de Negócios Municipais

Titulares: Deputado Izaías Régis (PTB)
Deputado Aglailson Júnior (PSB)

Suplentes: Deputado José Queiroz (PDT)
Deputada Ceça Ribeiro

Comissão de Educação e Cultura

Titulares: Deputada Teresa Leitão (PT)
Deputado Sílvio Costa (PMN)

Suplentes: Deputado Augusto César (PTB)
Deputado Roberto Leandro (PT)

Comissão de Defesa do Meio Ambiente

Titulares: Deputada Malba Lucena ( PTB )
Deputada Ceça Ribeiro

Suplentes: Deputado José Queiroz (PDT)
Deputado Isaltino Nascimento (PT)

Comissão de Agricultura e Política Rural

Titulares: Deputado Izaías Régis (PTB)
Deputado Agusto César (PTB)

Suplentes: Deputado João Fernando Coutinho (PSB)
Deputado Nelson Pereira ( PcdoB)

Comissão de Saúde

Titulares: Deputado Isaltino Nascimento (PT)
Deputado Nelson Pereira (PcdoB)

Suplentes: Deputado Izaías Régis (PTB)
Deputado Roberto Leandro (PT)

Comissão de Ciência, Tecnologia e Informática

Titulares: Deputado João Fernando Coutinho (PSB)
Deputado Augusto César (PTB)

Suplentes: Deputado Aglailson Júnior (PSB)
Deputada Teresa Leitão (PT)

Comissão de Defesa da Cidadania

Titulares: Deputado Roberto Leandro (PT)
Deputada Ceça Ribeiro

Suplentes: Deputado João Fernando Coutinho (PSB)
Deputado Isaltino Nascimento (PT)

Comissão de Desenvolvimento Econômico

Titulares: Deputado ALF (PTB)
Deputado Nelson Pereira (PcdoB)

Suplentes: Deputado Sílvio Costa (PMN)
Deputada Malba Lucena (PTB)

Comissão de Negócios Internacionais e Assuntos de
Interesse Latino Americano

Titulares: Deputado Soldado Moisés (PRP)
Deputada Malba Lucena (PTB)

Suplentes: Deputado João Fernando Coutinho (PSB)
Deputada Ceça Ribeiro

Comissão de Redação de Leis

Titulares: Deputado Soldado Moisés (PRP)
Deputado Aglailson Júnior (PSB)

Suplentes: Deputado ALF (PTB)
Deputada Malba Lucena (PTB)

Na oportunidade, renovo a V.Exa., votos de elevada estima e
consideração.

Deputado Augusto César
Líder da Oposição

Exmo. Sr.
Deputado ROMÁRIO DIAS
Presidente da Assembléia Legislativa do Estado de Pernambuco.

Ofício s/nº 
Recife, 15 de fevereiro de 2005.

Exmo. Sr. 
Deputado ROMÁRIO DIAS 

Senhor Presidente

Em concordância a Bancada do PSDB nesta Casa, indicamos o
nome do Deputado PEDRO EURICO para a Liderança do Partido
e do Deputado ANTONIO MORAES para a Vice-liderança.

Atenciosamente, 

Deputado Pedro Eurico
Deputado Antônio Moraes

Deputado Bruno Araújo
Deputado Bruno Rodrigues

Deputado Raimundo Pimentel

Ofício s/nº
Recife, 31 de janeiro de 2005.

Senhor Presidente

Os membros da bancada do Partido Socialista Brasileiro – PSB,
nesta Assembléia Legislativa, abaixo assinados, indicam, nos
termos do § 1º, do Art. 46, do Regimento Interno, os nomes dos
Deputados Aglailson Júnior e João Fernando Coutinho, para,

Ofícios
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respectivamente, ocuparem as funções de Líder e Vice-Líder deste Partido nesta Casa, na terceira sessão legislativa ordinária da
décima quinta legislatura.

Cordialmente,

CARLA LAPA
Deputada

AGLAILSON JÚNIOR
Deputado

JOÃO FERNANDO COUTINHO
Deputado

Exmo. Sr.
Deputado ROMÁRIO DIAS
Presidente da Assembléia Legislativa do Estado de Pernambuco.

Ao Exmo. Sr. Presidente da Assembléia Legislativa do Estado de Pernambuco, Deputado Romário Dias.

INDICAÇÃO

Nós, líderes partidários abaixo assinados, indicamos o Deputado Sílvio Costa como líder do bloco PTB/PDT/PMN e o Deputado Alf,
como Vice-Líder.

Recife, 14 de fevereiro de 2005.

Deputado José Queiroz (Líder PDT)

Deputado Sílvio Costa (Líder PMN)

Deputado Izaías Régis (Líder PTB)

OFÍCIO TCGP
Nº 0020/2005

Recife, 19 de janeiro de 2005.

Senhor presidente

Encaminho, em anexo, o RELATÓRIO DE ATIVIDADES DO 4º TRIMESTRE DE 2004, em cumprimento ao que determina o Artigo 29
da Lei Orgânica deste Tribunal.

Outrossim, segue, também, disquete contendo o referido Relatório. 

Nesta oportunidade, reitero a Vossa Excelência e a seus dignos pares, protestos de elevado apreço e distinta consideração.

Conselheiro Carlos Porto
Presidente

Exmo. Sr. 
Deputado ROMÁRIO DE CASTRO DIAS 
Presidente da assembléia Legislativa do Estado de Pernambuco
NESTA

RELATÓRIO DE ATIVIDADES

4° TRIMESTRE DE 2004

Gestão:
Presidente
Conselheiro CARLOS PORTO DE BARROS
Vice-Presidente
Conselheiro LUÍS ROMEU CAVALCANTI DA FONTE

SUMÁRIO

1. DIRETORIA DE PLENÁRIO 

1.1 PARECERES PRÉVIOS EMITIDOS SOBRE CONTAS DE PREFEITURAS

1.2 RECURSOS A PARECERES PRÉVIOS E DECISÕES EMITIDOS SOBRE CONTAS DE PREFEITURAS E CÂMARAS

1.3 DECISÕES EMITIDAS

1.4 ACÓRDÃOS EMITIDOS

2 DIRETORIA GERAL

2.1 COORDENADORIA DE CONTROLE EXTERNO

2.1.1 NÚCLEO DE ATOS DE PESSOAL

2.1.2 DEPARTAMENTO DE CONTROLE ESTADUAL

2.1.3 DEPARTAMENTO DE CONTROLE MUNICIPAL

2.1.4 NÚCLEO DE ENGENHARIA

1. DIRETORIA DE PLENÁRIO

1.1 PARECERES PRÉVIOS EMITIDOS SOBRE CONTAS DE PREFEITURAS: 23

00- recomendando a aprovação 
19- recomendando a aprovação, com ressalvas (ANEXO I)
04- recomendando a rejeição (ANEXO II)

1.2 RECURSOS A PARECERES E DECISÕES EMITIDOS SOBRE AS CONTAS DE REFEITURAS E CÂMARAS: 17

1- Recurso ao Parecer Prévio e Decisão emitidos sobre às contas da Prefeitura Municipal de ALTINHO/99 (acolhido e dado provimento
parcial)
1- Recurso ao parecer prévio e decisão referentes às contas da Prefeitura de AFOGADOS DA INGAZEIRA/99 (acolhido e dado
provimento)
1- Recurso referente a Decisão emitida sobre as contas da Mesa Diretora da Câmra Municipal de PAULISTA/00 (acolhido e dado
provimento)
1- Recurso impetrado pelo Ministério Público de Contas referente à Decisão emitida sobre as contas da Prefeitura de FREI
MIGUELINHO/02 (acolhido e dado provimento)
1- Pedido de Rescisão referente ao Parecer Prévio e Decisão emitidos sobre as contas da Prefeitura Municipal de TACARATU/95
(acolhido e dado provimento parcial)
1- Recurso ao Parecer Prévio e Decisão emitidos sobre as contas da Prefeitura Municipal de BOM CONSELHO/01 (acolhido e dado
provimento)
1- Recurso referente à Decisão emitida sobre as contas da Mesa Diretora da Câmara Municipal de RIO FORMOSO/02 (acolhido e
dado provimento)
1- Recurso ao Parecer Prévio e Decisão emitidos sobre as contas da Prefeitura Municipal de PARANATAMA/01 (acolhido e dado provimento)
1- Pedido de Rescisão ao Parecer Prévio e Decisão emitidos sobre as contas da Prefeitura Municipal de SALOÁ/96 (acolhido e dado
provimento)
1- Recurso ao Parecer Prévio e Decisão emitidos sobre as contas da
1- Prefeitura Municipal de SALOÁ/02 (acolhido e dado provimento)
1- Pedido de Rescisão referente à Decisão emitida sobre as contas da
1- Mesa Diretora da Câmara Municipal de ALTINHO/01 (acolhido e dado provimento)
1- Recurso referente à Decisão emitida sobre as contas da Mesa
1- Diretora da Câmara Municipal de PETROLINA/00 (acolhido e dado provimento parcial)
1- Recurso ao Parecer Prévio e Decisão emitidos sobre as contas da
1- Prefeitura de SÃO JOSÉ DA COROA GRANDE/95 (acolhido e dado provimento)
1- Pedido de Rescisão referente ao Parecer Prévio e Decisão emitidos sobre as contas da Prefeitura Municipal de BUÍQUE/01
(acolhido e dado provimento parcial)
1- Recurso referente à Decisão emitida sobre as contas da Mesa
1- Diretora da Câmara Municipal do CABO DE SANTO AGOSTINHO/95 (acolhido e dado provimento)
1- Recurso referente à Decisão emitida sobre as contas da Mesa
1- Diretora da Câmara Municipal do JABOATÃO DOS GUARARAPES/96 (acolhido e dado provimento parcial)
1- Recurso ao Parecer Prévio e Decisão emitidos sobre as contas da Prefeitura Municipal de CARNAÍBA/01 (acolhido e dado
provimento parcial)

1.3 DECISÕES EMITIDAS: 298

020 sobre contas de Mesas de Câmaras

01 julgadas regulares (ANEXO III)
14 julgadas regulares, com ressalvas (ANEXO IV)
05 julgadas irregulares (ANEXO V)

08 Consultas
10 Auditorias Especiais
71 Análises de Atos de Pessoal
01 Análise de Gestão Fiscal
04 Análises de Editais
01 Processo Administrativo Interno
02 Autos de Infração
04 Tomadas de Contas

172 Correspondentes a prestações de contas de Ordenadores de Despesas de Prefeituras, Secretarias do Estado, Autarquias,
Empresas Públicas, Fundações, Convênios, Subvenções Sociais, prestações de contas encaminhadas pela Contadoria Geral do
Estado, Verba do Sistema de Incentivo à Cultura 

05- Processos de Destaques
03 – Encaminhados ao Ministério Público
02 - Arquivados

1.4 ACÓRDÃOS EMITIDOS: 1.020 

07 Denúncias
01 Procedente
02 Procedentes em parte
02 Improcedentes
01 Apensada à Prestação de Contas
01 Arquivada

1.013 Correspondentes a aposentadorias, reformas, transferências para a reserva e recursos.

ANEXO I

PRESTAÇÕES DE CONTAS DE PREFEITURAS

APROVADAS COM RESSALVAS

Cabo de Santo Agostinho/99
Carpina/00
Caruaru/92
Cedro/03
Cumaru/03
Ibimirim/02
Ingazeira/02
Itapetim/99
Itapissuma/02
Mirandiba/03
Nazaré da Mata/99
Olinda/01
Quixaba/01
Salgadinho/02
Santa Cruz do Capibaribe/00
São Bento do Una/02
Surubim/01
Terezinha/02
Vitória de Santo Antão/01

ANEXO II

PRESTAÇÕES DE CONTAS DE PREFEITURAS

REJEITADAS 

Macaparana/02
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Ouricuri/02
Parnamirim/99
Paulista/01

ANEXO III

PRESTAÇÃO DE CONTAS DE MESA DE CÂMARAS

REGULAR

Primavera/03

ANEXO IV

PRESTAÇÕES DE CONTAS DE MESAS DE CÂMARAS

REGULARES COM RESSALVAS

Amaraji/03
Barreiros/03
Belém de São Francisco/02
Calçado/03
Camaragibe/01
Iati/02
Itaquitinga/03
Joaquim Nabuco/03
Jupi/03
Parnamirim/03
Quixaba/03
Santa Cruz/03
Santa Maria do Cambucá/03
Serra Talhada/03

ANEXO V

PRESTAÇÕES DE CONTAS DE MESAS DE CÂMARAS

IRREGULARES

Condado/03
Ipojuca/99
Lajedo/03
Paudalho/03
Triunfo/03

DECISÕES

PRESTAÇÕES DE CONTAS – REGULARES

Fundo de Crédito Provenda Rural/03
Núcleo de Apoio Administrativo Mata Sul/03
Núcleo de Apoio Administrativo Mata Norte/03

PRESTAÇÕES DE CONTAS – REGULARES COM RESSALVAS

Agência de Desenvolvimento Econômico de PE/99
CEPE/99
DER/90
DER/99
DETRAN/01
EMPETUR/02
EMTU/00
FEAS/03
Fundação do Bem Estar Social de Palmares/02
Fundo de Desenvolvimento de Justiça e Segurança de PE/98
Fundo de Desenvolvimento Industrial de SUAPE/03
Fundo Especial de Sucumbência Processual de PE/03
Fundo Munic. da Criança e do Adolescente – Jaboatão dos Guararapes/03 
Fundo Municipal da Criança e do Adolescente de Palmares/02
Fundo Municipal das Zeis – Jaboatão dos Guararapes/03
Fundo Municipal de Saúde da Prefeitura de São Benedito do Sul/02
Fundo Municipal de Saúde de Calçados/03
Fundo Municipal de Saúde de Camaragibe/01
Fundo Municipal de Saúde de Jaboatão dos Guararapes/02
Fundo Municipal de Vias Públicas – da Prefeitura da Cidade do Recife/03
Fundo Municipal do Meio Ambiente da Prefeitura do Recife/03
Fundo Previdenciário de Calçado/03
Fundo Previdenciário de Jupi/03
Núcleo de Apoio Administrativa Região Metropolitana II/03
PGE/03 – Procuradoria Geral do Estado
Programa de Apoio de Desenvolvimento Sustentável da Zona da Mata/03
Secretaria de Governo/02
Secretaria de Saúde/03
Secretaria Ext. Projetos Especiais/03
Tribunal de Justiça/00

PRESTAÇÕES DE CONTAS – IRREGULARES

EMLURB/97
Fundo Municipal de Saúde de Belo Jardim/99

TOMADAS DE CONTAS – REGULARES COM RESSALVAS

Escola do Legislativo/02
Fundo de Capital de Risco de Pernambuco/02
Secretaria da Fazenda/92
Secretaria de Produção Rural e Reforma Agrária/99

2. DIRETORIA GERAL

2.1 COORDENADORIA DE CONTROLE EXTERNO

1. NÚCLEO DE ATOS DE PESSOAL

TIPO SALDO MOVIMENTAÇÃO SALDO
ANTERIOR ENTRADAS SAÍDAS ATUAL
OUT/2004 DEZ/2004

Aposentadoria ou Reforma 3934 1164 1643 3455
Atos de Pessoal-Estadual 33 08 02 39
Atos de Pessoal-Municipal 591 102 107 586
Auditorias Especiais 02 02 0 04
Denúncia 01 0 0 01
Novação de Portaria 49 13 30 32
Pensão 864 145 56 953
Prest. C. .Anuais Autarquias 0 0 0 0
Prest. C. Anuais Prefeitura 01 0 0 01
Recurso 71 45 74 42
Consulta 01 0 0 01
TOTAL 5547 1479 1912 5114

2. DEPARTAMENTO DE CONTROLE ESTADUAL

TIPO SALDO MOVIMENTAÇÃO SALDO
ANTERIOR ENTRADAS SAÍDAS ATUAL
OUT/2004 DEZ/2004

Prestações de Contas 76 0 47 29
Tomadas de Contas 02 0 02 0
Denúncias 0 01 0 01
Auditorias Especiais 02 05 05 02
Suprimento Individual 25 0 0 25
Despesa Normal 07 0 0 07
Repasse Financeiro 0 0 0 0
Consulta 03 0 0 03
Convênio 07 01 07 01
Subvenção Social 01 0 01 0
Análise de Proced. Licitatório 01 02 01 02
Incentivo à Cultura 05 0 03 02
Recurso 0 04 02 02
Revisão 77 34 76 35
TOTAIS 206 47 144 109

3. DEPARTAMENTO DE CONTROLE MUNICIPAL

TIPO SALDO MOVIMENTAÇÃO SALDO
ANTERIOR ENTRADAS SAÍDAS ATUAL
OUT/2004 DEZ/2004

Prestação de Contas 342 14 74 282
Tomada de Contas 04 0 0 04
Denúncia 12 11 05 18
Convênios 04 05 06 03
Auditoria Especial 71 41 32 80
Consultoria 0 01 01 0
Análise da Gestão Fiscal 0 0 0 0
Subvenções Sociais 229 203 120 312
Recursos 04 04 05 03
Processos sob Revisão 113 118 122 109
Contrato 0 0 0 0
Análise de Licitação 03 0 01 02
Destaque 01 06 04 03
Fundos Especiais 102 05 27 80
Auditoria Informatizada 01 05 06 0
Atos de Pessoal 0 0 0 0
Totais 886 413 403 896

Obs. :
(1) Estes números referem-se a 9 (nove) Inspetorias e 3 (três) Divisões.

4. NÚCLEO DE ENGENHARIA

TIPO SALDO MOVIMENTAÇÃO SALDO
ANTERIOR ENTRADAS SAÍDAS ATUAL
OUT/2004 DEZ/2004

Prestação de Contas 26 25 28 23
Tomada de Contas 04 02 03 03
Denúncia 03 05 05 03
Aud. Especial 11 16 15 12
Recurso 02 02 03 01
Destaque 01 0 01 0
Análise de Edital 06 04 06 04
Rito Sumário 0 0 0 0
Consulta 0 0 0 0
Análise Gestão Fiscal 0 02 02 0
Outros 01 0 0 01
Totais 54 56 63 47

Tribunal de Contas do Estado de Pernambuco, em 19 de janeiro de 2005.

Conselheiro CARLOS PORTO
Presidente 

REQUERIMENTO DE SOLICITAÇÃO 
DE DISPENSA DE PRESENÇA 

EM REUNIÃO PLENÁRIA. 

Sr. Presidente da Assembléia Legislativa do Estado de Pernambuco.

DEPUTADA ANA CAVALCANTI, com assento nesta Assembléia Legislativa, solicita, nos termos do inciso II, §1º, do artigo 60, do
Regimento Interno, dispensa da presença na reunião do dia 15 de fevereiro de 2005 pelo motivo abaixo justificado.

Solicitações de Dispensa
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JUSTIFICATIVA:

Viagem a Brasília onde acompanhará o resultado das eleições para Presidência da Câmara de Brasília.

Recife, 15 de fevereiro de 2005.

Deputada Ana Cavalcanti

DESPACHO

DEFERIDO
EM, 15/02/2005

Deputado Romário Dias
Presidente

REQUERIMENTO DE SOLICITAÇÃO 
DE DISPENSA DE PRESENÇA 

EM REUNIÃO PLENÁRIA. 

Sr. Presidente da Assembléia Legislativa do Estado de Pernambuco.

DEPUTADO SEBASTIÃO RUFINO, com assento nesta Assembléia Legislativa, solicita, nos termos do inciso II, §1º, do artigo 60, do
Regimento Interno, dispensa da presença na reunião do dia 15 de fevereiro de 2005 pelo motivo abaixo justificado.

JUSTIFICATIVA:

Viagem oficial ao Estado de Minas Gerais.

Recife, 15 de fevereiro de 2005.

Deputado Sebastião Rufino

DESPACHO

DEFERIDO
EM, 15/02/2005

Deputado Romário Dias
Presidente

MENSAGEM Nº 023 /2005
Recife, 15 de fevereiro de 2005.

Senhor Presidente,

Em atendimento ao disposto no item XXI, artigo 37, da Constituição do Estado de Pernambuco, encaminhamos à apreciação dessa
egrégia Casa Legislativa, em anexo, o Relatório da Ação do Governo, do exercício de 2004.

A trajetória da atuação do Governo do Estado foi orientada por objetivos indissociáveis e indispensáveis à plena realização do projeto
de mudança, a que nos propusemos desde o início de nossa gestão. Com esse projeto, pretendíamos evidenciar a possibilidade de
associar a dinamização do crescimento econômico à redução da pobreza e ao crescimento das oportunidades de emprego e renda
para a população.

Em que pese o conjunto de dificuldades que tivemos a enfrentar, num quadro de carências cuja magnitude todos conhecem, o ano de
2004 também nos trouxe grandes realizações e possibilitou a continuidade, com sucesso, de muitas ações estruturadoras e de grande
impacto social.

Com mais de três milhões de pernambucanos beneficiados até agora, o programa Águas de Pernambuco é o maior programa de obras
hídricas já realizado no Estado. Criado para melhorar a qualidade de vida da população, por meio da ampliação da oferta de água
tratada e da expansão dos serviços de esgotamento sanitário, esse programa tem mais de 200 obras concluídas ou em andamento.
Entre elas, estão as adutoras do Oeste e do Jucazinho.

Quanto à ampliação e melhoria dos serviços de saúde, o Governo de Pernambuco está interligando os hospitais das regiões do Estado
para agilizar o atendimento prestado à população. A iniciativa, conhecida como Rede Saúde, vem mudando a concepção de
atendimento médico no Estado, com a diminuição dos transtornos vividos pelos pacientes que procuram internação nos hospitais
públicos.

O governo estadual vem promovendo outras ações para melhorar a saúde do povo pernambucano, destacando-se a ampliação da
rede de farmácias e óticas do LAFEPE, no interior do Estado e na Região Metropolitana do Recife.

No Programa de Atenção à Saúde da População, ressaltam-se a criação da Central Regional de Transplantes de Petrolina e o
fortalecimento dos Programas de Saúde da Família e de Agentes Comunitários de Saúde, beneficiando mais de um milhão de famílias
pernambucanas.

Visando melhorar as condições de segurança à população do Estado, o Governo preocupa-se com a ampliação e manutenção de
programas de reconhecidos efeitos positivos nesse setor, a exemplo dos Núcleos de Segurança Comunitária, que funcionam como
centrais de atendimento à população, em plantão permanente, operando com um modelo de gestão integrado e do Centro Integrado de
Operações de Defesa Social – CIODS, que atende à população pernambucana a partir de ações conjuntas das polícias Civil e Militar e
do Corpo de Bombeiros.

Os investimentos do Governo de Pernambuco na Educação sempre trouxeram resultados positivos para o Estado. No segundo
semestre de 2004, mais uma conquista foi alcançada com a premiação da Escola Estadual Jandira de Andrade Lima, em Limoeiro,
como referência nacional em gestão escolar. Com 26 anos de existência e 2.200 alunos, a unidade de ensino desenvolve projetos
inovadores, a exemplo de um intercâmbio educacional com uma escola pública alemã.

Outro destaque da Educação em Pernambuco é a versão estadual do programa Escola Aberta. O projeto, implantado em 2000,
beneficia mais de 100 mil jovens. 

O Governo vem investindo no processo de alfabetização do Estado, através dos Programas Se Liga Pernambuco, para correção do
fluxo escolar, Alfabetizar com Sucesso, destinado aos alunos da 1ª e 2ª séries do ensino fundamental da rede estadual, e Alfabetização
Cidadã, voltado para jovens e adultos. Em 2003, 46 municípios participaram do Programa Se Liga Pernambuco, beneficiando 12,9 mil
alunos, dos quais 81% foram alfabetizados; em 2004, o programa foi ampliado e atualmente atinge cerca de 117 municípios,
beneficiando mais de 21 mil alunos.

Melhorar a condição de vida de quem mora na zona rural de Pernambuco é o objetivo do Projeto Renascer. Em busca de novas
oportunidades para o homem do campo, o Renascer apóia financeiramente projetos sociais, produtivos e de infra-estrutura, prestando
assistência técnica e extensão rural, em parceria com a Secretaria de Produção Rural, INCRA e ONGs. Entre as ações do projeto,
estão a entrega de títulos de propriedade, programas habitacionais, programas de melhoria do processo produtivo, instalação de
dessalinizadores, construção de poços, cisternas, barragens e projetos de irrigação.

Os onze municípios de Pernambuco localizados no Agreste Meridional e no Sertão do Moxotó, com menor Índice de Desenvolvimento
Humano – IDH, foram beneficiados com o Plano Integrado de Desenvolvimento Local, representando um investimento de R$ 9 milhões
nas áreas de educação, meio ambiente, segurança, infra-estrutura, saúde e desenvolvimento social.

Pernambuco é o Estado brasileiro que tem mais crianças incluidas no Programa de Erradicação do Trabalho Infantil – PETI. O Estado
atende atualmente 133,5 mil meninos e meninas com bolsa-escola e Jornada Ampliada, totalizando 60 mil famílias assistidas em 175
municípios das Regiões de Desenvolvimento.

O Programa de Apoio ao Desenvolvimento Sustentável da Zona da Mata de Pernambuco –PROMATA promove a inclusão social e
estimula o desenvolvimento da região, a partir de um conjunto de ações integradas nas áreas de saúde, educação, infra-estrutura,
diversificação econômica e meio-ambiente. No total, o PROMATA atende a todos os 43 municípios da região, beneficiando cerca de
um milhão e duzentas mil pessoas.

A implementação de políticas públicas tem como principal instrumento o Programa Governo nos Municípios, definindo estratégias que
impulsionam o desenvolvimento regional e apresenta como principais características a descentralização do poder e a gestão
compartilhada, promovendo a integração do espaço pernambucano.

No sentido de aperfeiçoar a infra-estrutura do Estado destacamos o início da operação do novo Aeroporto Internacional dos
Guararapes que se consolida como o maior e mais moderno do Nordeste. O novo terminal de passageiros do aeroporto passa a ter
capacidade para receber 5 milhões de pessoas por ano, mais que triplicando o limite anterior, que era de 1,5 milhão de passageiros.

A duplicação da BR-232, segunda maior obra rodoviária em andamento no País, iniciada em agosto de 2000, representa um marco
para o desenvolvimento de Pernambuco. Considerada a principal obra estruturadora deste Governo, os benefícios gerados pela
restauração, complementação e duplicação da rodovia referem-se ao estímulo à economia do Estado, além da redução dos custos do
transporte comercial e significativa redução de acidentes de trânsito. Em agosto de 2004, o governo estadual deu início à recuperação
de mais 19,8 km da BR-232 entre os municípios de Caruaru e São Caetano. As obras deverão estar prontas em dois anos,
contribuindo para aumentar a capacidade do tráfego no local de 10 mil veículos/dia para 20 mil e facilitando ainda mais o deslocamento
rumo ao interior do Estado.

Destacam-se, ainda, no programa de ampliação e melhoria da malha viária do Estado, a conclusão da triplicação da PE-15 (trecho:
Rua Barão do Rio Branco / Entroncamento com a BR-101) e a restauração e remodelação da PE-022.

O Porto de Suape continua atraindo novos negócios e investimentos para Pernambuco, consolidando-se como um dos maiores e mais
modernos do país. Grande distribuidor e concentrador de cargas de amplitude nacional e internacional, Suape receberá, a partir de
2005, o maior estaleiro do Hemisfério Sul – o estaleiro da Camargo Corrêa, que irá gerar mais de cinco mil empregos diretos e vinte mil
indiretos.

Pernambuco responde hoje pelo maior programa de eletrificação rural que vem sendo implantado no Nordeste. No período 1999/2004
foram eletrificadas, no Estado, 108.631 propriedades rurais, com investimentos na ordem de R$ 192,3 milhões, beneficiando cerca de
543 mil pessoas. Em 2004, 27.341 propriedades fazem parte do programa de eletrificação rural, estando concluídas a eletrificação de
6.271 propriedades e em execução os serviços em 21.070 localidades rurais, o que representa investimentos na ordem de R$ 63,4
milhões. 

O Governo continua investindo na expansão da rede de distribuição do gás natural, bem como na interiorização dessa rede, visando
atender à demanda dos segmentos automotivo, residencial, comercial e industrial no interior do Estado. 

Na área de Ciência e Tecnologia, o Governo vem apoiando e fortalecendo a criação e difusão de novas iniciativas, a exemplo da
consolidação do Porto Digital, Organização Social sem fins lucrativos, que está implementando um ambiente de excelência em
tecnologia da informação e comunicação. Instalado no Bairro do Recife, o empreendimento reune empresas, centros de pesquisa e
órgãos governamentais. Atualmente, cerca de 70 empresas do setor já atuam no bairro.

Vale destacar a atuação da Agência do Trabalho, que é responsável pela coordenação de um conjunto de ações voltadas para a
intermediação de emprego, com o objetivo de ampliar a oferta de serviços ao trabalhador desempregado. As ações de qualificação da
Agência objetivam contribuir para a inserção e manutenção do trabalhador no mercado de trabalho, mediante a oferta de cursos. Mais
de 470 mil pernambucanos já foram capacitados através de cursos profissionalizantes oferecidos pelas Agências de Trabalho do
Governo do Estado.

Faz parte do conjunto de ações do Governo, o apoio às atividades da horti-fruticultura irrigada, do setor agropecuário, da agricultura
familiar e da pecuária (bovinocultura de leite e de corte), através de investimentos em infra-estrutura elétrica e hídrica, pesquisa,
assistência técnica, capacitação, comercialização, viabilização do crédito e de novas tecnologias. Dentre as ações de defesa sanitária
animal, destacamos a Campanha de Combate à Aftosa, atingindo uma cobertura vacinal de 86% do rebanho do Estado. A principal
meta é classificar o Estado, em 2006, como livre da febre aftosa, com vacinação nos padrões estabelecidos pelo Ministério da
Agricultura, Pecuária e Abastecimento.

Salientamos, ainda, a importância da Campanha de Plantio do Sorgo, estimulando a sua produção, visando atender à demanda da
avicultura local. Na safra 2003/2004 foram plantados 8.000 hectares. O que representa uma produção em torno de 24.000 toneladas.

O Programa Leite de Pernambuco que vem fortalecendo a cadeia produtiva de laticínios, beneficiando a população carente, através da
distribuição do leite, atende atualmente a cerca de 85.000 famílias, em 147 municípios do Estado

O turismo representa uma das mais importantes cadeias produtivas do Estado. Nesse sentido, foram realizados investimentos em
setores estratégicos visando dinamizar as múltiplas modalidades desse setor. Assim, continua sendo implementada a infra-estrutura
turística do Estado, destacando-se o PRODETUR, a reestruturação urbana de Porto de Galinhas, principal destino turístico do Estado e
um dos maiores do Brasil, o apoio aos eventos do calendário turístico, a captação de 70 eventos de negócios no Centro de
Convenções e a realização da Feira Nacional de Negócios do Artesanato – FENNEART, que registrou, em 2004, mais de 140 mil
visitantes e uma movimentação financeira de R$ 15,5 milhões, sendo R$ 1,1 milhão em volume de negócios fechados.

Apenas com uma gestão pública moderna e eficiente será possível construir novos caminhos, administrar os recursos de forma
racional e avançar na direção do desejado desenvolvimento, de forma sustentável. Nesse sentido, o Governo vem desenvolvendo as
ações: Governo Digital, que promove a digitalização da administração e da operação dos serviços públicos, Rede PE-Digital, que
representa uma solução integrada de telecomunicações e telefonia, Sistema de Compras Eletrônicas, moderno conceito de negociação
eletrônica instituído pela Administração Pública do Estado de Pernambuco e o Programa de Modernização Gerencial dos Órgãos
Públicos do Estado – PROGESTÃO.

Acreditamos que é necessário garantir a continuidade dos projetos que efetivamente produzem impacto e mudanças positivas na
realidade social e econômica do Estado, respeitando e valorizando a nossa identidade e a nossa diversidade cultural.

Gostaríamos de fazer, aqui, uma referência especial, citando Celso Furtado: “Quando o projeto social dá prioridade à efetiva melhoria
das condições de vida da maioria da população, o crescimento (econômico) se metamorfoseia em desenvolvimento. Ora, essa
metamorfose não se dá espontaneamente. Ela é fruto da realização de um projeto, expressão de uma vontade política”.

É essa a crença que nos anima e que nos faz perseguir objetivos tão amplos, tão profundos e, sem dúvida nenhuma, essenciais à
realização do nosso projeto de mudança, na busca de um Estado com condições de maior eqüidade e mais solidariedade, em que a
sociedade, especialmente o grupo de maior vulnerabilidade, seja sempre o alvo e a motivação de todas as propostas.
Nesta oportunidade, renovamos a Vossa Excelência e aos demais integrantes dessa Assembléia Legislativa nossos protestos de
elevada consideração e apreço.

JARBAS DE ANDRADE VASCONCELOS
Governador do Estado

Mensagens



Recife, 16 de fevereiro de 2005 Diário Oficial do Estado de Pernambuco – Poder Legislativo 11
Excelentíssimo Senhor
Deputado ROMÁRIO DIAS
DD. Presidente da Assembléia Legislativa do Estado de Pernambuco
Nesta 

MENSAGEM Nº 024/2005
Recife, 15 de fevereiro de 2005.

Senhor Presidente,

Encaminho a Vossa Excelência, para deliberação dessa Egrégia Assembléia, o anexo Projeto de Lei que dispõe sobre a adequação
orçamentária do Fundo de Crédito PRORENDA RURAL - PE, face às disposições contidas na Lei nº 12.749, de 18 de janeiro de 2005.

Particularmente, o incluso Projeto de Lei dispõe sobre a adequação da programação orçamentária decorrente da transposição de
especificações de receitas previstas e dotações para as despesas fixadas no Orçamento Fiscal da Lei Orçamentária Anual de 2005,
referentes ao Fundo de Crédito PRORENDA RURAL - PE, que passa a vincular-se à Secretaria de Desenvolvimento Social e
Cidadania. 

Esperando contar com o indispensável apoio e compreensão dos membros que compõem essa Casa, na apreciação da matéria que
ora submeto à sua consideração, solicito a observância do regime de urgência de que trata o artigo 21 da Constituição Estadual, na
tramitação do anexo Projeto de Lei.

Na oportunidade, reitero a Vossa Excelência e seus Ilustres Pares os meus protestos de alta estima e distinta consideração.

PALÁCIO DO CAMPO DAS PRINCESAS, 
em 15 de fevereiro de 2005.

JARBAS DE ANDRADE VASCONCELOS
Governador do Estado

Excelentíssimo Senhor
Deputado ROMÁRIO DIAS
DD. Presidente da Assembléia Legislativa do Estado de Pernambuco
NESTA

Projeto de Lei Ordinária N° 848/2005

Ementa: Dispõe sobre a adequação orçamentária do Fundo de Crédito PRORENDA RURAL - PE, face às disposições da
Lei nº 12.749, de 18 de janeiro de 2005, e dá outras providências.

ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA 
DO ESTADO DE PERNAMBUCO

DECRETA:

Art. 1º Para efeito de adequação da programação orçamentária às disposições estabelecidas na Lei nº 12.749, de 18 de janeiro de
2005, ficam transpostas as especificações das receitas previstas e as dotações para as despesas fixadas no Orçamento Fiscal da Lei
Orçamentária Anual de 2005, referentes ao Fundo de Crédito PRORENDA RURAL - PE, que passa a vincular-se à Secretaria de
Desenvolvimento Social e Cidadania, atualizados os códigos da classificação institucional, conforme segue:

33000 - SECRETARIA DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E CIDADANIA
63090 - Fundo de Crédito PRORENDA RURAL - PE

Parágrafo Único. Ficam inalteradas as demais especificações do programa e da operação especial aprovadas na Lei nº 12.722, de 09
de dezembro de 2004, especialmente as relativas às dotações, observados, quanto ao órgão e entidade de que trata o caput do
presente artigo, os novos códigos da classificação institucional por ele atualizados. 

Art. 2º Fica, ainda, o Poder Executivo autorizado a proceder, na revisão do Plano Plurianual para o exercício de 2005, aprovada pela
Lei nº 12.668, de 27 de setembro de 2004, os ajustes que couberem, tendo em vista a sua compatibilização com as alterações
orçamentárias aprovadas na presente Lei. 

Art. 3º A presente Lei entra em vigor na data de sua publicação.

Art. 4º Revogam-se as disposições em contrário.

PALÁCIO DO CAMPO DAS PRINCESAS, 
em 15 de fevereiro de 2005.

JARBAS DE ANDRADE VASCONCELOS
Governador do Estado

Às 1ª , 2ª , 3ª e 7ª Comissões.

MENSAGEM Nº 025/2005
Recife, 15 de fevereiro de 2005.

Senhor Presidente,

Valho-me do ensejo para remeter a essa Egrégia Assembléia, Projeto de Lei que autoriza a abertura ao Orçamento Fiscal do Estado,
relativo ao exercício de 2005, de crédito suplementar no valor de R$ 5.766.580,00 (cinco milhões, setecentos e sessenta e seis mil e
quinhentos e oitenta reais), em favor da SECRETARIA DE PRODUÇÃO RURAL E REFORMA AGRÁRIA.

A solicitação em apreço objetiva reforçar dotação orçamentária destinada a cobrir despesas, da Secretaria de Produção Rural e
Reforma Agrária, relativas ao Programa de Incentivo à Produção e Consumo de Leite - Leite de Pernambuco. 

Os recursos necessários à realização da despesa prevista no anexo Projeto de Lei, em conformidade com o seu artigo 1º, serão os
provenientes do Termo Aditivo nº 002/2004 ao Convênio nº 021/2003, de 23 de dezembro de 2004, celebrado entre a União,
representada pelo Ministério do Desenvolvimento Social e Combate à Fome - MDS e o Estado de Pernambuco, não previsto no
Orçamento em vigor, abrangido pela autorização contida no artigo 35, da Lei nº 12.669, de 30 de setembro de 2004.

Certo da compreensão dos membros que compõem essa Casa, na apreciação da matéria que ora submeto à sua consideração,
solicito a observância do regime de urgência de que trata o artigo 21 da Constituição Estadual, na tramitação do anexo Projeto de Lei.

Na oportunidade, reitero a Vossa Excelência e seus Ilustres Pares os meus protestos de alta estima e distinta consideração.

PALÁCIO DO CAMPO DAS PRINCESAS, 
em 15 de fevereiro de 2005.

JARBAS DE ANDRADE VASCONCELOS
Governador do Estado

Excelentíssimo Senhor
Deputado ROMÁRIO DIAS
DD. Presidente da Assembléia Legislativa do Estado de Pernambuco
NESTA

Projeto de Lei Ordinária N° 849/2005

Ementa: Abre crédito suplementar ao Orçamento Fiscal do Estado, relativo ao exercício de 2005 e dá outras providências. 

ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA 
DO ESTADO DE PERNAMBUCO

DECRETA:

Art. 1º Fica aberto ao Orçamento Fiscal do Estado, relativo ao exercício de 2005, em favor da SECRETARIA DE PRODUÇÃO RURAL
E REFORMA AGRÁRIA, crédito suplementar no valor de R$ 5.766.580,00 (cinco milhões, setecentos e sessenta e seis mil e
quinhentos e oitenta reais), destinado ao reforço da dotação orçamentária a seguir discriminada:

RECURSOS DO TESOURO EM R$ 1,00

22000 - SECRETARIA DE PRODUÇÃO RURAL E REFORMA AGRÁRIA
22010 - Secretaria de Produção Rural e Reforma Agrária - Administração Direta

Atividade: 22010.202440033.0036 - Leite de Pernambuco 5.766.580
3.3.90.00 - FNT 0102 - Outras Despesas Correntes 5.766.580

———————
TOTAL 5.766.580

========

Art. 2º Os recursos necessários ao atendimento da despesa de que trata o artigo anterior são os provenientes do Termo Aditivo nº
002/2004 ao Convênio nº 021/2003, de 23 de dezembro de 2004, celebrado entre a União, representada pelo Ministério do
Desenvolvimento Social e Combate à Fome - MDS e o Estado de Pernambuco, não previsto no Orçamento em vigor, abrangido pela
autorização contida no artigo 35, da Lei nº 12.669, de 30 de setembro de 2004, tendo por objetivo implantar o Programa de Incentivo à
Produção e Consumo de Leite - Leite de Pernambuco, classificados da seguinte forma: 

(RECEITAS DO TESOURO)

CÓDIGO ESPECIFICAÇÃO EM R$ 1,00
1000.00.00 RECEITAS CORRENTES 5.766.580
1700.00.00 Transferências Correntes 5.766.580
1760.00.00 Transferências de Convênios 5.766.580
1761.00.00 Transferências de Convênios da União e de suas Entidades 5.766.580
1761.99.00 Outras Transferências de Convênios da União 5.766.580

Art. 3º A presente Lei entra em vigor na data de sua publicação.

Art. 4º Revogam-se as disposições em contrário.

PALÁCIO DO CAMPO DAS PRINCESAS, 
em 15 de fevereiro de 2005.

JARBAS DE ANDRADE VASCONCELOS
Governador do Estado

Às 2ª , 3ª , 1ª , 7ª e 11ª Comissões.

Projeto de Resolução. N° 845/2005
Concessão de Medalha de Joaquim Nabuco

Ementa: Concede a Medalha Joaquim Nabuco, classe ouro, ao empresário Armando Monteiro Filho.

ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA 
DO ESTADO DE PERNAMBUCO

RESOLVE:

Art.1º - Fica concedida a Medalha Joaquim Nabuco, classe ouro, no ano de 2005, ao empresário Armando Monteiro Filho.

Art.2º - A presente Resolução entra em vigor na data de sua publicação.

Art. 3º - Revogam-se as disposições em contrário.

Justificativa

O engenheiro industrial Armando Monteiro Filho é um ilustre pernambucano, com uma longa e brilhante trajetória política e empresarial.
Foi Secretário de Estado de Viação e Obras Públicas, ainda jovem, servindo a Pernambuco com exemplar dedicação.
Foi Ministro do Estado da República, do governo João Goulart, onde igualmente honrou o nome do Estado com uma passagem
eficiente à frente do Ministério da Agricultura.

Deputado Estadual, por duas legislaturas, Deputado Federal, com uma atuação concentrada nas questões nordestinas, sobretudo de
Pernambuco, contudo dava ao mandato cunho nacional.
Como empresário, marca seu perfil com a característica sempre progressista, destacando-se como um homem de negócios de visão
futurista e dinâmico empreendedor.
O êxito nas atividades publicas e na iniciativa privada, lhe valeu o justo reconhecimento, sendo alvo de inúmeras homenagens, das
quais destacamos:

Comenda Ordem do Mérito dos Guararapes – Grau de Grande Oficial;

Personalidade Cultural conferido pela União Brasileira de Escritores;

Medalha de Ouro do Mérito Empresarial, outorgada pela Associação Comercial de Pernambuco;

Medalha Conselheiro João Alfredo Corrêa de Oliveira, na categoria Mérito Judiciário, outorgada pelo Tribunal Regional do Trabalho da
Sexta Região;

Projetos
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Líder Empresarial Nordeste, concedida pela Revista Balanço
Anual – São Paulo;

Medalha do Mérito FUNDAJ, Fundação Joaquim Nabuco, por
relevante contribuição à cultura brasileira;

Medalha José Mariano, outorgada pela Câmara Municipal do
Recife;

Encomienda Fraternidad Dominicana, Grau de Comendador –
República Dominicana;

Medalha do Sesquicentenário do nascimento do Abolicionista
Joaquim Nabuco, outorgada pela Assembléia Legislativa de
Pernambuco;

Medalha do Pacificador , outorgada pelo Comando Militar do
Nordeste;

Escolhido pela Fundação Joaquim Nabuco como pernambucano
digno de registro no século XX, serie intitulada Nomes que
fazem a diferença;

Ordem do Mérito Militar, outorgada pelo Comando Militar do
Nordeste;

Medalha do Conhecimento, conferida pelo Conselho Federal de
Engenharia, Arquitetura e Agronomia, em Solenidade ocorrida
em São Luiz do Maranhão ; 

Conselheiro do Instituto Cidadania, eleito em março de 1999 por
sugestão do seu Presidente Luiz Inácio Lula da Silva.

Um homem de muitos amigos, como pai é também um
paradigma, disso resultando, pelos bons exemplos, uma
educação contextual para os seus filhos, que também se
destacam em suas lides profissionais.
Nos meus três mandatos parlamentares esta é a primeira
homenagem que subscrevo, para apreciação de meus pares,
com a mais absoluta certeza de que os demais 48 parlamentares
comungam do mesmo sentimento, pois, o homenageado é
daqueles pernambucanos que dignificam o Leão do Norte,
merecedor, portanto da outorga da principal comenda conferida
por este Poder, apenas uma vez por ano, que é a Medalha
Joaquim Nabuco. 
O Currículo do nome que ora submetemos à apreciação dos
nobres pares, peça integrante desta proposição, expressa de
forma eloqüente a razão que me estimulou à iniciativa, a primeira
do gênero, repito, da minha vida parlamentar.

Sala das Reuniões, em 15 de fevereiro de 2005.

José Queiroz
Deputado

Adelmo Duarte, Aglailson Júnior, Alf, Ana Cavalcanti, Ana
Rodovalho, Antônio Figueirôa, Antônio Moraes, Augusto
César, Augusto Coutinho, Aurora Cristina, Betinho Gomes,
Bruno Araújo, Bruno Rodrigues, Carla Lapa, Ceça Ribeiro,
Ciro Coelho, Claudiano Martins, Dilma Lins, Elias Lira, Ettore
Labanca, Fernando Lupa, Geraldo Coelho, Guilherme Uchôa,
Henrique Queiroz, Isaltino Nascimento, Izaías Régis, Jacilda
Urquisa, João Fernando Coutinho, João Negromonte,
Lourival Simões, Manoel Ferreira, Marcantônio Dourado,
Maviael Cavalcanti, Nelson Pereira, Pastor Cleiton Collins,
Pedro Eurico, Raimundo Pimentel, Ricardo Teobaldo,
Roberto Leandro, Roberto Liberato, Romário Dias, Sebastião
Oliveira Júnior, Sebastião Rufino, Sérgio Leite, Sílvio Costa,
Soldado Moisés, Teresa Leitão.

À Mesa Diretora.

Projeto de Resolução 
N° 846/2005

Medalha do Mérito Cultural Gilberto Freyre

Ementa: Concede a Medalha do Mérito Cultural a Ar-
tista Maria Madalena Correia do Nasci-
mento e da outras providencias.

ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA 
DO ESTADO DE PERNAMBUCO

RESOLVE:

Art. 1º - Fica concedida a Medalha do Mérito Cultural Gilberto
Freire a Sra. Maria Madalena Correia do Nascimento, nos termos
do que dispões a Resolução n.º 361 de 17 de novembro de 1997.

Art. 2º - A presente Resolução entra em vigor na data de sua
publicação.

Art. 3º - Revogam-se as disposições em contrário.

Justificativa

O presente Projeto de Resolução objetiva homenagear a mais
completa cirandeira de todos os tempos, Lia de Itamaracá.
Conhecida pelo refrão – “Essa ciranda quem me deu foi Lia / que
mora na Ilha de Itamaracá” – de sua autoria e de Teca Calazans,

a cirandeira Lia de Itamaracá finalmente aparece de corpo inteiro
após gravar seu primeiro CD “Eu Sou Lia” (Rob Digital). A artista
pernambucana, nascida Maria Madalena no ano de 1944, canta
cirandas desde os 12 anos.
Em 48 anos de careira, Lia comanda as rodas de ciranda de
Itamaracá afora e hoje, com 60 anos, continua com sua voz forte
e seu passo incansável, ambos lapidados na mais pura tradição
popular afro-brasileira e nordestina.
Imenso referencial da cultura pernambucana, Lia de Itamaracá
passou a ser requisitada desde que a edição de 1998 do Abril
Pro Rock a revelou para todo País.
Hoje a cirandeira é considerada uma verdadeira lenda viva da
cultura popular pernambucana e, por que não, brasileira. O CD é
um mix de 13 cirandas, mais um coco e um maracatu, em dez
faixas, sendo que cinco foram gravadas ao vivo durante o
Festival Vozes do Mundo, realizado no Centro Cultural Banco do
Brasil no Rio de Janeiro.
A voz indomada de Lia aparece à frente de percussão básica
(tarol, surdo, ganzá, djambê, zabumba e congas) e do saxofone
de seu acompanhante Bezerra, de 85 anos, e mais duas faixas
com Zé da Velha (trombone) e Silverio Pontes (trompete). Lia
abre a gravação de seu CD cantando à capela a ciranda que da
nome ao disco, “Eu Sou Lia” assinada por Paulinho da Viola e
segue com “Minha Ciranda” (Capiba).
Algumas canções são de domínio público como “Meu Cachorro
Péu”, “Fui pra Escola”, “Olé Olá”, “ Ajoelha, Ajoelha”, “Janaina” e
“Nagô, Nagô”.
A própria Lia assina “Verde Mar” e “Dr. Jorginho” (com Tina
Lopes).
Lançado independentemente pela Ciranda Records, o CD “Eu
Sou Lia” agora faz parte do cast da gravadora Rob Digital, com
uma distribuição nacional garantida.
As cirandas de Lia, atualmente estão na boca de toda gente, na
alegria das pessoas se dando as mãos, cirandando em volta
dela.
Lia já participou em 1998, com grande êxito do festival Abril Pro
Rock e no ano de 2000 foi uma das principais atrações na sexto
Festival Internacional de São Luiz/MA.
Vale ressaltar ainda que a cirandeira também já se apresentou
em diversos países e sempre aplaudida com grande entusiasmo.
São inúmeras as composições de Lia de Itamaracá, sempre
destacando as nossas belezas multiculturais as quais tem
contagiado gente de todas as idades pelos quatro cantos do
Mundo.
Genuinamente pernambucana, nascida na tradicional e histórica
Ilha de Itamaracá, Lia com grande orgulho sempre fez parte da
cultura do nosso Estado.
Dona de um esti lo musical próprio, e de sempre está
empunhando a bandeira da cultura pernambucana, desfraldada
para todos os quadrantes da terra, a cirandeira e artista Maria
Madalena Correia do Nascimento, (Lia de Itamaracá), faz jus a
ilustre comenda que a Assembléia Legislativa do Estado de
Pernambuco lhe concede. Homenagem essa que leva o nome
imortal do sociólogo Gilberto Freyre na mais brilhante forma de
se prestigiar e ao mesmo tempo preservar as nossas Raízes
Culturais.

Sala das Reuniões, em 15 de fevereiro de 2005.

Antônio Moraes
Deputado

Adelmo Duarte, Aglailson Júnior, Ana Rodovalho, Antônio
Figueirôa, Augusto Coutinho, Aurora Cristina, Betinho
Gomes, Bruno Araújo, Carla Lapa, Ceça Ribeiro, Claudiano
Martins, Dilma Lins, Elias Lira, Fernando Lupa, Geraldo
Coelho, Guilherme Uchôa, Henrique Queiroz, Isaltino
Nascimento, Izaías Régis, Jacilda Urquisa, João Fernando
Coutinho, José Queiroz, Manoel Ferreira, Marcantônio
Dourado, Maviael Cavalcanti, Nelson Pereira, Pastor Cleiton
Collins, Pedro Eurico, Raimundo Pimentel, Ricardo
Teobaldo, Roberto Leandro, Roberto Liberato, Sílvio Costa,
Soldado Moisés, Teresa Leitão.

À 5ª Comissão.

Projeto de Resolução. 
N° 847/2005

Concessão de Medalha de Joaquim Nabuco

Ementa: Concede Medalha Joaquim Nabuco, classe
Ouro à Empresa Schincariol

ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA 
DO ESTADO DE PERNAMBUCO

RESOLVE:

Art.1º Fica concedida a Medalha de Joaquim Nabuco, à Empresa
Schincariol.

Art. 2º A presente Resolução entra em vigor na data de sua publicação.

Art. 3º Revogam-se as disposições em contrário.

Justificativa

Empresa que se instalou em Pernambuco no ano de 2004 e veio
consolidar o pólo de bebidas na Cidade do Recife, gerando cerca
de 1.000 (mil) empregos diretos e indiretos.

Sala das Reuniões, em 15 de fevereiro de 2005.

Pedro Eurico
Deputado

À Mesa Diretora.

Indicação N° 3529/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas as
normas regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Sr.
Governador do Estado - Dr. Jarbas Vasconcelos e ao Secretário
de Infra-Estrutura - Dr. Fernando Dueire, no sentido de
viabilizarem a construção do asfalto da estrada que liga o
distrito de Oiteiro a sede do município de Vitória de Santo
Antão.

Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento ao:
Exmo. Sr. Deputado Federal - Dr. André de Paula;
Exmos. Srs. Vereadores da Vitória - Dr. Doca Lira, Dr. Everaldo
Arruda, Dr. Heleno Rodrigues e Manoel de Holanda;
Ilmo. Presidente da Associação Comercial da Vitória - Sr.
Cristiano de Melo Vasconcelos Barros;
Ilmo. Presidente da CDL da Vitória - Sr. Rafael Ferraz Vilanova;
Ilmo. Presidente do LIONS Vitória das Tabocas - Sr. José Carlos
Peres Quintas;
Ilma. Presidenta do Instituto Histórico e Geográfico da Vitória -
Profª. Eunice Xavier;
Ilmo. Sr, Diretor da FACOL - Dr. Paulo Roberto Leite de Arruda;
Ilmo. Presidente do ROTARY da Vitória - Dr. José Jaelson Elias;
Ilmo. Diretor do Informativo “A Voz” - Sr. Hildebrando Lima;
Ilma. Diretora do Informativo Cultura Básica - Srª. Wanessa Lima.

Justificativa

Objetivamos com esta proposição atender procedente pleito do
Distrito do Oiteiro, área rural de Vitória de Santo Antão, cujo perfil
urbano e populacional se ressente de implementação de asfalto
no trecho bastante utilizado ligando a sede do município aquela
localidade.
Em função do crescente tráfego na região, como base de
escoamento de produção agrícola dos produtores locais a
centros consumidores de horti-frutigranjeiros, o trecho sempre
necessita de serviços de manutenção, em especial na fase
invernosa, quando torna-se intransitável em algumas áreas,
resultando em prejuízos a população usuária da referida estrada.
Esperamos que o presente apelo possa se inserir nas metas do
Governo do Estado, marcadas pela preocupação de melhoria das
condições socioeconômicas das comunidades, da qual
justificamos esta iniciativa, ao ensejo de sua aprovação pelos
Ilustres Pares que integram esta Casa Legislativa.

Sala das Reuniões, em 15 de fevereiro de 2005.

Elias Lira
Deputado

Indicação N° 3530/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas as
normas regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Sr.
Governador do Estado - Dr. Jarbas Vasconcelos e ao Exmo. Sr.
Secretário de Produção Rural - Dr. Gabriel Maciel, no sentido de
autorizarem a construção de um Matadouro Público no
município de Vitória de Santo Antão.

Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento ao:
Exmo. Sr. Deputado Federal - Dr. André de Paula;
Exmos. Srs. Vereadores da Vitória - Dr. Doca Lira, Dr. Everaldo
Arruda, Dr. Heleno Rodrigues e Manoel de Holanda;
Ilmo. Presidente da Associação Comercial da Vitória - Sr.
Cristiano de Melo Vasconcelos Barros;
Ilmo. Presidente da CDL da Vitória - Sr. Rafael Ferraz Vilanova;
Ilmo. Presidente do LIONS Vitória das Tabocas - Sr. José Carlos
Peres Quintas;
Ilma. Presidenta do Instituto Histórico e Geográfico da Vitória -
Profª. Eunice Xavier;
Ilmo. Sr, Diretor da FACOL - Dr. Paulo Roberto Leite de Arruda;
Ilmo. Presidente do ROTARY da Vitória - Dr. José Jaelson Elias;
Ilmo. Diretor do Informativo “A Voz” - Sr. Hildebrando Lima;
Ilma. Diretora do Informativo Cultura Básica - Srª. Wanessa Lima.

Justificativa

A construção de um matadouro público em Vitória de Santo Antão
vem sendo solicitada pela população desse importante município
da Zona da Mata do Estado, que se ressente dessa obra, que tão
logo seja construída irá beneficiar os comerciantes do setor, bem
como o público consumidor, dentro dos padrões de vigilância
sanitária e em instalação adequada a esse tipo de atividade.
Em se tratando de pleito da maior procedência, justificamos este
expediente, ensejando sua aprovação pelos Ilustres Pares que
integram esta Casa Legislativa.

Sala das Reuniões, em 15 de fevereiro de 2005.

Elias Lira
Deputado

Indicação N° 3531/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas as
normas regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Sr.
Governador do Estado - Dr. Jarbas Vasconcelos e ao Exmo. Sr.
Secretário de Produção Rural - Dr. Ricardo Ferreira Rodrigues,
no sentido de viabil izarem os meios necessários para a
construção de um Matadouro Público no distrito de
Bonança, município de Moreno.

Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento ao:
Exmo. Sr. Governador do Estado - Dr. Jarbas Vasconcelos;
Exmo. Sr. Secretário de Produção Rural - Dr. Ricardo Ferreira
Rodrigues;
Exmo. Sr. Prefeito de Moreno - Dr. Edvard Bernardo Silva;
Exmo. Sr. Vice-Prefeito - Dr. Edmilson Cupertino de Almeida;
Exmo. Sr. Presidente da Câmara de Vereadores de Moreno - Dr.
Pedro Mesquita Neto e seus Ilustres Pares.

Justificativa

A construção de um Matadouro Público no distrito de Bonança,
município de Moreno vem sendo solicitada pela população dessa
importante comunidade, que se ressente dessa obra, que tão
logo seja construída irá beneficiar os comerciantes do setor, bem
como o público consumidor, dentro dos padrões de vigilância
sanitária e em instalações adequadas a esse tipo de atividade.
Em se tratando de pleito da maior procedência, justificamos este
expediente, ensejando sua aprovação pelos Ilustres Pares que
integram esta Casa Legislativa.

Sala das Reuniões, em 15 de fevereiro de 2005.

Elias Lira
Deputado

Indicação N° 3532/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas as
normas regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Sr.
Governador do Estado - Dr. Jarbas Vasconcelos e ao Secretário
de Infra-Estrutura - Dr. Fernando Dueire, no sentido de autorizar
o asfaltamento da estrada que liga o distrito de Natuba a
sede do município de Vitória de Santo Antão.

Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento ao:
Exmo. Sr. Deputado Federal - Dr. André de Paula;
Exmos. Srs. Vereadores da Vitória - Dr. Doca Lira, Dr. Everaldo
Arruda, Dr. Heleno Rodrigues e Manoel de Holanda;
Ilmo. Presidente da Associação Comercial da Vitória - Sr.
Cristiano de Melo Vasconcelos Barros;
Ilmo. Presidente da CDL da Vitória - Sr. Rafael Ferraz Vilanova;
Ilmo. Presidente do LIONS Vitória das Tabocas - Sr. José Carlos
Peres Quintas;
Ilma. Presidenta do Instituto Histórico e Geográfico da Vitória -
Profª. Eunice Xavier;
Ilmo. Sr, Diretor da FACOL - Dr. Paulo Roberto Leite de Arruda;
Ilmo. Presidente do ROTARY da Vitória - Dr. José Jaelson Elias;
Ilmo. Diretor do Informativo “A Voz” - Sr. Hildebrando Lima;
Ilma. Diretora do Informativo Cultura Básica - Srª. Wanessa Lima.

Justificativa

A população domiciliada no distrito de Natuba, área rural de
Vitória de Santo Antão, vem se ressentindo da falta de
asfaltamento no trecho que liga a sede do município àquela
localidade, em trecho aproximado de 2,5 quilometros.
Bastante populoso, contando com posto médico, escolas, várias
residências, esse perfil já justificaria a implantação desse
benefício, fato que viria a facilitar também, o escoamento da
produção agrícola do maior centro de hortifrutigranjeiros de
Pernambuco e base da economia da região.
Em face do exposto, entendemos como procedente o presente
apelo, do qual o endossamos plenamente através deste
expediente, ao ensejo da aprovação dos Ilustres Pares que
integram esta Casa Legislativa.

Sala das Reuniões, em 15 de fevereiro de 2005.

Elias Lira
Deputado

Indicação N° 3533/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas as
normas regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Sr.
Governador do Estado - Dr. Jarbas Vasconcelos e ao Secretário
de Infra-Estrutura - Dr. Fernando Dueire, no sentido de viabilizarem
a construção do Asfalto da estrada que liga o distrito de
Pirituba a sede do município de Vitória de Santo Antão.

Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento ao:
Exmo. Sr. Deputado Federal - Dr. André de Paula;
Exmos. Srs. Vereadores da Vitória - Dr. Doca Lira, Dr. Everaldo
Arruda, Dr. Heleno Rodrigues e Manoel de Holanda;
Ilmo. Presidente da Associação Comercial da Vitória - Sr.
Cristiano de Melo Vasconcelos Barros;
Ilmo. Presidente da CDL da Vitória - Sr. Rafael Ferraz Vilanova;
Ilmo. Presidente do LIONS Vitória das Tabocas - Sr. José Carlos
Peres Quintas;
Ilma. Presidenta do Instituto Histórico e Geográfico da Vitória -
Profª. Eunice Xavier;

Indicações
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Ilmo. Sr, Diretor da FACOL - Dr. Paulo Roberto Leite de Arruda;
Ilmo. Presidente do ROTARY da Vitória - Dr. José Jaelson Elias;
Ilmo. Diretor do Informativo “A Voz” - Sr. Hildebrando Lima;
Ilma. Diretora do Informativo Cultura Básica - Srª. Wanessa Lima.

Justificativa

Objetivamos com esta proposição atender procedente pleito do
Distrito de Pirituba, área rural de Vitória de Santo Antão, cujo
perfil urbano e populacional em torno de 10 mil habitantes, se
ressente de implementação de asfalto no trecho bastante
utilizado ligando a sede do município àquela localidade.
Em função do crescente tráfego na região, como base de
escoamento de produção agrícola dos produtores locais a
centros consumidores de horti-frutigranjeiros, o trecho sempre
necessita de serviços de manutenção, em especial na fase
invernosa, quando torna-se intransitável em algumas áreas,
resultando em prejuízos a população usuária da referida estrada.
Esperamos que o presente apelo possa se inserir nas metas do
Governo do Estado, marcadas pela preocupação de melhoria das
condições socioeconômicas das comunidades, da qual
justificamos esta iniciativa, ao ensejo de sua aprovação pelos
Ilustres Pares que integram esta Casa Legislativa.

Sala das Reuniões, em 15 de fevereiro de 2005.

Elias Lira
Deputado

Indicação N° 3534/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas as
normas regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Sr.
Governador do Estado - Dr. Jarbas Vasconcelos e ao Secretário
de Infra-Estrutura - Dr. Fernando Dueire, no sentido de
viabilizarem os meios necessários para recuperação do asfalto
da estrada que dá acesso ao monumento histórico do Monte
das Tabocas, município de Vitória de Santo Antão.

Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento ao:
Exmo. Sr. Deputado Federal - Dr. André de Paula;
Exmos. Srs. Vereadores da Vitória - Dr. Doca Lira, Dr. Everaldo
Arruda, Dr. Heleno Rodrigues e Manoel de Holanda;
Ilmo. Presidente da Associação Comercial da Vitória - Sr.
Cristiano de Melo Vasconcelos Barros;
Ilmo. Presidente da CDL da Vitória - Sr. Rafael Ferraz Vilanova;
Ilmo. Presidente do LIONS Vitória das Tabocas - Sr. José Carlos
Peres Quintas;
Ilma. Presidenta do Instituto Histórico e Geográfico da Vitória -
Profª. Eunice Xavier;
Ilmo. Sr, Diretor da FACOL - Dr. Paulo Roberto Leite de Arruda;
Ilmo. Presidente do ROTARY da Vitória - Dr. José Jaelson Elias;
Ilmo. Diretor do Informativo “A Voz” - Sr. Hildebrando Lima;
Ilma. Diretora do Informativo Cultura Básica - Srª. Wanessa Lima.

Justificativa

É do conhecimento de todo povo pernambucano, que foi no
Monte das Tabocas que se deu o início da Independência do
Brasil. Pela importância histórica e sociocultural, o Monte das
Tabocas foi tombado através de ato do Governo do Estado,
passando a ser nacionalmente conhecido como Patrimônio da
história do povo pernambucano.
Diante da importância histórica do Monte das Tabocas,
freqüentemente esse local é visitado por mestres, alunos e
turistas. Tendo em vista o constante tráfego de veículos, a
estrada que dá acesso ao mesmo já é asfaltada, porém encontra-
se precisando ser recuperada, principalmente pelos buracos que
surgiram, causados pelas chuvas.
Ante o exposto, visamos sensibilizar as autoridades constituídas,
no sentido de manter e conservar o asfalto daquela estrada.

Sala das Reuniões, em 15 de fevereiro de 2005.

Elias Lira
Deputado

Indicação N° 3535/2005
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as
formalidades regimentais, que seja encaminhado apelo ao Exmo.
Sr. Governador do Estado, Dr. Jarbas Vasconcelos, para que
seja realizada a construção de um prédio na cidade de
Macaparana, para abrigar o CIRETRAN.
Da decisão desta Casa e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Diretor Geral do DETRAN-PE, Dr. Laedson
Ribeiro, ao Exmo. Sr. Prefeito do Município de Macaparana,
Maviael Francisco de Moraes Cavalcanti Filho e ao Vereador do
Município de Macaparana, Tony Moura.

Justificativa
O R A L

Sala das Reuniões, em 15 de fevereiro de 2005.

Maviael Cavalcanti
Deputado

Indicação N° 3536/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas as
normas regimentais, que seja enviado um apelo ao

Excelentíssimo Senhor Doutor Jarbas de Andrade
Vasconcelos, Digníssimo Governador do Estado de
Pernambuco; e ao Exmo. Sr. Dr. Raul Henry, DD. Secretário
Estadual de Planejamento; no sentido de, em parceria com a
Prefeitura de Santa Cruz do Capibaribe, CONSTRUIREM UMA
PRAÇA NA VILA DE SANTO AGOSTINHO, naquele Município.
Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento Exmo. Sr. José
Augusto Maia, DD. Prefeito Municipal; ao Exmo. Sr. Vereador
José de Moura Filho, na Câmara Municipal de Vereadores; ao
Ilmo. Sr. Jota Oliveira, a Rua Francisco de Barros, 197, Bairro
de São Cristóvão; ao Jornal Página Livre, na pessoa do Sr.
Marconi Silva, a Avenida Cezário Aragão, 1289, Cruz Alta; a
Rádio Comunidade FM, na pessoa do Sr. Silvio José, a Rua
13 de Maio, 50, 3º andar, Sala 306, Centro; a Rádio Vale do
Capibaribe AM, a Rua Maria Santina, 200, Loteamento Polis
Pacas, Bela Vista; todos em Santa Cruz do Capibaribe; a
FolhaNet, na pessoa do Sr. Luciano Carrilho, a Rua Professor
José Leão, 306, Sala 02, Térreo, Maurício de Nassau, Caruaru.

Justificativa

O bairro de Santo Agostinho é um dos mais populosos da Sede
do Município de Santa Cruz do Capibaribe, como também,
concentrador de uma população com menor índice de renda, e
que carece, urgentemente, de algumas obras estruturadoras,
visando oferecer àquela população qualidade de vida bio-
psíquico-social.
Dentre as obras acima citadas, priorizou-se a contrução de uma
praça pública, contendo elementos que propiciem o lazer de
forma mais abrangente possível, mas o Governo Municipal não
dispõe dos numerários necessários para o custeio desse tão
valoroso e indispensável projeto, e por isso, já dispondo da área
física para a instalação desse espaço comum, somente resta
celebrar convênio com o Governo do Estado - Secretaria de
Planejamento, para que em parceria executem esse projeto de
relevante importância para a população local.

Sala das Reuniões, em 15 de fevereiro de 2005.

Antônio Figueirôa
Deputado

Indicação N° 3537/2005
InIndicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas as
normas regimentais, que seja enviado um apelo ao
Excelentíssimo Senhor Doutor Jarbas de Andrade
Vasconcelos, Digníssimo Governador do Estado de
Pernambuco; e ao Exmo. Sr. Dr. Fernando Dueire, DD.
Secretário Estadual de Infra-Estrutura, no sentido de, em
parceria com a Prefeitura de Santa Cruz do Capibaribe,
EXECUTAREM DE CALÇAMENTO DA RUA MAJOR
NEGRINHO, NO BAIRRO NOVO, naquele Município.
Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento ao Exmo. Sr. José
Augusto Maia, DD. Prefeito Municipal; ao Exmo. Sr.
Vereador José de Moura Filho, na Câmara Municipal de
Vereadores; ao Ilmo. Sr. Flavio Humberto Pontes, DD.
Presidente do Ypiranga Futebol Clube, a Rua José Francisco
Barbosa, 320, Bairro Novo; ao Ilmo. Sr. Jota Oliveira, a Rua
Francisco de Barros, 197, São Cristóvão; ao Jornal Página
Livre, na pessoa do Sr. Marconi Silva, a Avenida Cezário
Aragão, 1289, Cruz Alta; a Rádio Comunidade FM, na pessoa
do Sr. Silvio José, a Rua 13 de Maio, 50, 3º andar, Sala 306,
Centro; a Rádio Vale do Capibaribe AM, a Rua Maria Santina,
200, Loteamento Polis Pacas, Bela Vista; todos em Santa Cruz
do Capibaribe; a FolhaNet, na pessoa do Sr. Luciano
Carrilho, a Rua Professor José Leão, 306, Sala 02, Térreo,
Maurício de Nassau, Caruaru.

Justificativa

O calçamento de vias públicas, de modo especial nas cidades
cujo índice de transeuntes é crescente, destacando-se nos dias
de feira, como é o caso da cidade de Santa Cruz do Capibaribe,
Capital da Sulanca, é sem dúvidas de altíssima importância, pois
além de facilitar o fluxo de veículos, também oferece maiores
vantagens para os pedestres e dos que ali residem.
A Rua Major Negrinho, no Bairro Novo, na Capital da Sulanca, se
destaca pela sua importância, de modo especial, nos dias de
jogos do Ypiranga Futebol Clube, pois é esta que dá acesso aos
torcedores ao estádio desse clube de tamanha envergadura no
desporto regional.
A obra em tela extrapola a capacidade de investimento do
Governo Municipal, por isso, se torna imprescindível a
celebração de um convênio, para que, em parceria com o
Governo do Estado, o calçamento dessa rua possa ser
plenamente executada. 

Sala das Reuniões, em 15 de fevereiro de 2005.

Antônio Figueirôa
Deputado

Indicação N° 3538/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas as
normas regimentais, que seja enviado um apelo ao Ilmo. Sr.
Roberto Alcoforado, DD. Presidente da Companhia
Energética de Pernambuco - CELPE , no sentido de
PROCEDER COM A EXPANSÃO DA REDE DE ENERGIA
ELÉTRICA NA RUA PROJETADA, NO BAIRRO DA
PALESTINA III, NO MUNICÍPIO DE SANTA CRUZ DO
CAPIBARIBE, neste Estado. 

Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento ao Exmo. Sr. José
Augusto Maia, DD. Prefeito Municipal; a Exmo. Sr. Vereador
José de Moura Filho, na Câmara Municipal de Vereadores; ao
Ilmo. Sr. Paulo Estevão da Silva, a Rua Santa Luzia, 10,
Palestina II; a Rádio Comunidade FM, a Rua 13 de Maio, 50, 3º
andar, Sala 306, Centro; a Rádio Vale do Capibaribe AM, Rua
Maria Santina, 200, Loteamento Polis Pacas, Bela Vista; ao
Jornal Página Livre, a Avenida Cezário Aragão, 1289, Cruz Alta;
todos em Santa Cruz do Capibaribe.

Justificativa

A importância da iluminação pública dispensa toda e qualquer
avaliação, pois onde não há energia elétrica, no século XXI,
quase é impossível a existência humana. Tudo na atualidade é
movido a força relativa a eletricidade. Por isso, apresentamos um
veemente apelo ao Presidente da CELPE, para que proceda, de
forma urgente, com a expansão da rede de energia elétrica na
Rua Projetada, no Bairro da Palestina III, em Santa Cruz do
Capibaribe, com vistas a atender às necessidades dos
proprietários dos mais de 30 imóveis situados naquele
logradouro.
Na certeza da compreensão da importância deste pleito, pedimos
a sua aprovação pelos Ilustres Deputados desta colenda
Assembléia Legislativa Pernambucana.

Sala das Reuniões, em 15 de fevereiro de 2005.

Antônio Figueirôa
Deputado

Indicação N° 3539/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas as
normas regimentais, que seja enviado um apelo ao Ilmo. Sr. Dr.
Délio Zobaran, DD. Gerente de Relações Institucionais da
TELEMAR PERNAMBUCO , no sentido de INSTALAR
TELEFONE PÚBLICO, DO TIPO “ORELHÃO”, NA RUA
VEREADOR ARTUR CLEMENTE DA SILVA, NO BAIRRO
CRUZ ALTA, de preferência na altura do cruzamento com a
Rua Carmelita Olimpio da Rocha, próximo a casa de nº 131,
em Santa Cruz do Capibaribe, neste Estado.
Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento ao Ilmo. Sr. Valmir
Jeronimo da Silva, a Rua Vereador Clemente da Silva, 264,
Bairro de Cruz Alta, Santa Cruz do Capibaribe, PE.

Justificativa

Com a importante atuação da TELEMAR Pernambuco ao difundir
a telefonia pública nos lugares mais remotos, queremos aqui
transmitir o pleito do Bairro Cruz Alta, em Santa Cruz do
Capibaribe, mais precisamente daqueles residentes a RUA
VEREADOR ARTUR CLEMENTE DA SILVA e adjacências, que
solicitam a instalação de um telefone público nesse logradouro,
lhes permitindo, assim, o acesso a um meio de comunicação
eficaz na troca de informações e prestação de serviços.
Por isso, formulamos este apelo a Telemar Pernambuco, para
que esforços sejam envidados com vistas a suprir essa carência
da localidade em tela, com a oferta da essencial
telecomunicação.

Sala das Reuniões, em 15 de fevereiro de 2005.

Antônio Figueirôa
Deputado

Indicação N° 3540/2005
Indicamos à Mesa, depois de ouvido o Plenário, obedecidas as
normas regimentais, no sentido de que seja formulado um apelo
ao Exmo. Sr. Ministro de Estado do Esporte, Dr. Agnelo Queiroz,
ao Exmo. Sr. Governador do Estado, Doutor Jarbas Vasconcelos,
e ao Exmo. Sr. Secretário Desenvolvimento Econômico, Turismo
e Esportes, Dr. Alexandre Valença, no sentido de, através do
Programa Federal Esporte e Lazer da Cidade, providenciarem os
meios necessários à construção de um Ginásio de Esportes, no
município de Limoeiro-PE.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Exmo. Sr. Ministro de Estado do Esporte, Dr.
Agnelo Queiroz, na Esplanada dos Ministérios, Bloco A, 70.054-
906 - Brasília – DF; ao Exmo. Sr. Governador do Estado, Dr.
Jarbas Vasconcelos, na Praça da República, s/nº, Santo
Antônio, Recife-PE, CEP: 50010-050; ao Exmo. Sr. Secretário
Desenvolvimento Econômico, Turismo e Esportes, Dr. Alexandre
Valença, na Rua Montevidéu, 220, Boa Vista, Recife – PE,
50050-000; ao Ilmo. Diretor da Rádio Cultural FM, Sr. Alexandre
Queralvares, na Rua da Alegria n.º 990, Limoeiro-PE, 55700-
000; ao Ilmo. Diretor da Rádio Jornal de Limoeiro, Sr. Maciel
Júnior, na Praça da Bandeira n.º 44, Centro, Limoeiro-PE,
55700-000; ao Ilmo. Diretor do Informativo Fique por Dentro, Sr.
Rubens Sacramento, na Av. Santo Antônio n.º 406, 1.º andar,
Limoeiro, 55700-000; ao Exmo. Sr. Presidente da Câmara
Municipal do Limoeiro, Dr. Geraldo José Moraes Guerra, e aos
demais vereadores, na Rua da Matriz, 134, Limoeiro-PE, 55700-
000.

Justificativa

A maior concentração da população do município de Limoeiro
encontra-se na zona urbana. Segundo dados do Censo 2000,
dos 56.301 habitantes, apenas 13.919 residem na zona rural, ou
seja, mais de 3/4 dos limoeirenses residem nas áreas urbanas. A
saída do limoeirense do campo para cidade tem acarretado o

inchaço da zona urbana de Limoeiro e gerando vários problemas
de cunho social, dentre eles, a falta de opções de lazer à
população. 
Atualmente, segundo dados do próprio Governo do Estado,
Limoeiro é o município que detém os maiores e, conse-
qüentemente, os piores índices de mortalidade por homicídios no
Agreste Setentrional, são 83,4 por 100.000 habitantes, o que
coloca Limoeiro entre os trinta municípios mais violentos do
Estado. 
Obviamente, os altos índices de violências, decorrem de vários
fatores, como por exemplo, a falta de ocupação e lazer,
especialmente para os jovens, bem como a falta de perspectiva
de melhoria na qualidade de vida. 
Assim a implantação de um complexo esportivo poderá dar
esperança de dias melhores a diversos jovens do município e
região.
A efetivação deste pleito trará benefícios para a juventude,
contribuindo para a melhoria na qualidade de vida, ao passo que
garantirá o direito constitucional ao lazer (art. 6º, CF1988), além
colaborar para a redução dos índices de violência naquela
região.
Diante do Exposto, na qualidade de legítimo representante
daquele município eleito para esta casa legislativa, encaminho a
presente indicação na certeza de sua viabilidade junto às
autoridades governamentais, pedindo a aprovação aos meus
ilustres pares.

Sala das Reuniões, em 15 de fevereiro de 2005.

Ricardo Teobaldo
Deputado

Indicação N° 3541/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas as
normas regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Sr.
Governador do Estado, Dr. Jarbas de Andrade Vasconcelos, a
Exma. Sra. Secretária de Desenvolvimento Urbano, Dra.
Terezinha Nunes, e ao Exmo. Sr. Presidente da Companhia
Estadual de Habitação e Obras (CEHAB), Dr. Adelmo Aragão, no
sentido de que seja providenciada, através do Programa Morada
Nova, a implantação de conjuntos residenciais destinados aos
funcionários públicos municipais e às famílias de baixa renda do
Município de Limoeiro.
Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento a Exma. Sra.
Secretária de Desenvolvimento Urbano, Dra. Terezinha
Nunes, na Rua Montevidéu, 145, Boa Vista, Recife, CEP
50050-250, ao Exmo. Sr. Presidente da Companhia Estadual
de Habitação e Obras (CEHAB), Adelmo Aragão, na Rua
Odorico Mendes, 700, Campo Grande, Recife-PE, ao Ilmo.
Diretor da Rádio Cultural FM, Sr. Alexandre Queralvares, na
Rua da Alegria n.º 990, Limoeiro-PE, 55700-000; ao Ilmo.
Diretor da Rádio Jornal de Limoeiro, Sr. Maciel Júnior, na
Praça da Bandeira n.º 44, Centro, Limoeiro-PE, 55700-000; ao
Ilmo. Diretor do Informativo Fique por Dentro, Sr. Rubens
Sacramento,  na Av. Santo Antônio n.º  406, 1.º  andar,
Limoeiro, 55700-000; e ao Exmo. Sr. Presidente da Câmara
Municipal do Limoeiro, Dr. Geraldo José de Moraes Guerra, e
aos demais vereadores, na Rua da Matriz, 134, Limoeiro-PE,
55700-000.

Justificativa

A maior concentração da população do município de Limoeiro
encontra-se na zona urbana. Segundo dados do Censo 2000,
dos 56.301 habitantes, apenas 13.919 residem na zona rural,
ou seja, mais de 3/4 dos limoeirenses residem nas áreas
urbanas. Para se ter idéia do êxodo, que vem ocorrendo em
Limoeiro, basta observarmos que em 1980 a população rural
era de 20.342 habitantes, o que representava quase 2/5 dos
munícipes residindo no campo. A saída do limoeirense do
campo para cidade, acarretando o inchaço da zona urbana de
Limoeiro, tem gerado vários problemas de cunho social, dentre
eles, o déficit de moradias decentes para as famílias de baixa
renda.
A falta de investimentos públicos na construção de casas
populares, ao longo dos anos, acarretou a crescente invasão e
construção de moradias irregulares em diversas áreas da
cidade. Na Serra do Redentor, por exemplo, são lamentáveis,
as condições de moradias das famílias que lá tentam sobreviver
em cubículos de taipa, sem água e, muitas vezes, sem
eletricidade.
Em 2001, a própria municipalidade, de acordo com dados
adquiridos junto ao IBGE, contabilizava seis loteamentos
irregulares na cidade. Na verdade, os loteamentos
clandestinos são resultados da indiferença estatal e municipal,
ao longo dos anos, à necessidade básica da população por
moradias.
A construção de moradias decentes deve ser uma busca
constante daqueles que priorizam as políticas sociais, ao passo
que, além de facilitar o acesso à moradia, também geram
empregos, contemplando, assim, ao mesmo tempo, dois objetos
essências à cidadania.
Assim, a implantação de um conjunto residencial, através do
Programa Morada Nova, contribuirá para alterar a dura realidade
das famílias limoeirenses de baixa renda.
Diante do exposto, na qualidade de legítimo representante
daquele Município e considerando a relevância do pedido,
solicito aos meus ilustres pares a aprovação da presente
indicação.

Sala das Reuniões, em 15 de fevereiro de 2005.

Ricardo Teobaldo
Deputado
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Indicação N° 3542/2005

Indicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas as
normas regimentais, que seja enviado um apelo ao
Excelentíssimo Senhor Presidente da República Luiz Inácio Lula
da Silva, ao Excelentíssimo Senhor Ministro da Saúde, Dr.
Humberto Costa, Excelentíssimo Senhor Governador do Estado,
Dr. Jarbas de Andrade Vasconcelos, e ao Excelentíssimo Senhor
Secretário de Saúde Dr. Aderson da Silva Araújo, no sentido de
que sejam intensificadas as ações dos órgão federais e estaduais
de saúde no município São Bento do Una em virtude da
confirmação de vários casos de cólera naquele município.
Da decisão do Plenário e do inteiro teor da presente proposição,
dê-se conhecimento ao Sr. Prefeito e à Câmara de Vereadores
do município de São Bento do Una.

Justificativa

Em face dos últimos registros oficiais de casos de cólera no
município de São Bento do Una, e diante dos parcos recursos do
governo municipal, entendemos extremamente necessária a
intensificação das ações de saúde de combate ao vibrião do
cólera, bem como de ações preventivas continuadas, para a final
erradicação da doença em tela, até por que não podemos deixar
que esse mal se alastre por outros municípios da região, posto
que São Bento do Una é hoje o único município brasileiro a
apresentar casos concretos de cólera, pelo que, não se pode de
forma alguma deixar fugir do controle dos órgãos de saúde
publica.
A população São-bentense sofre com o mal que assola aquele
município, causando apreensão e medo, prejudicando o
comercio local e que se desenvolve à base da produção
agropecuária.
Assim sendo, entendemos que cabe a nós, deputados, solicitar
ações, apoiar todos os setores do sistema de saúde pública, nos
irmanar com a população de São Bento do Una para que juntos
possamos vencer o mal que ameaça a população daquele
município.
Diante do exposto, julgamos, de pleno justificada esta indicação,
solicitando dos ilustres pares a aprovação da mesma.

Sala das Reuniões, em 15 de fevereiro de 2005.

Adelmo Duarte
Deputado

Indicação N° 3543/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas as
normas regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Sr.,
Governador do estado de Pernambuco, Dr. JARBAS
VASCONCELOS, extensivo Exmº. Sr. Secretário de Infra-
Estrutura, Dr. FERNANDO DUEIRE, no sentido de providenciar
em caráter de urgência a construção do asfalto da estrada que
liga PIRITUBA ao município de Vitória de Santo Antão.
Da decisão desta Casa Legislativa, bem como do inteiro teor da
presente proposição, dê-se conhecimento ao Prefeito de Vitória
de Santo Antão, José Aglaílson, com endereço à Rua Demócrito
Cavalcanti, nº 144 – Livramento; à Câmara Municipal de
Vereadores de Vitória de Santo Antão, na pessoa do seu
Presidente, Vereador José Geraldo, com endereço à Praça Três
de Agosto, nº 72; ao Diretor da Escola Agrotécnica Federal de
Vitória de Santo Antão, Professor Geovani Carício Júnior, com
endereço sito a Propriedade Terra Preta, s/nº - Caixa Postal nº
31 - Zona Rural; ao Clube de Diretores Lojistas – CDL, na pessoa
de seu Presidente, Sr. Djalma Gomes, sito à Av. Mariana Amália,
220 – Centro; à Associação Comercial de Vitória, na pessoa do
seu Presidente Sr. Carlos Freire, com endereço a Avenida
Mariana Amália, nº 288 – Centro; à Sub-seccional da OAB/PE,
sito a Rua Demócrito Cavalcanti, 144, Livramento, na pessoa de
seu Presidente, Dr. Washington Amorim; ao Sindicato dos
Trabalhadores Rurais, sito à Av. Mariana Amália, nº 278, na
pessoa de seu Presidente, José Gomes da Silva; à Associação
dos Moradores do Bairro do Cajá, na pessoa do seu presidente,
Sr. Manoel Camilo da Silva Filho, com endereço à Rua Severino
Lopes, nº 530, Bairro do Cajá; ao Rotary Club de Vitória, na
pessoa de seu Presidente, Dr. Alexandre Siqueira Férrer de
Morais, com endereço à Rua José Augusto Cavalcanti, nº 145 -
Livramento; ao Lions Club de Vitória, na pessoa do seu
Presidente, José Carlos Perez Quintas, com endereço à rua 1,
s/nº, Alto da Bela Vista; ao Instituto Histórico e Geográfico, na
pessoa da sua Presidente, Profª Eunice Xavier e do seu 2º
Secretário Luis Boaventura Neto, com endereço à rua Imperial nº
187- Matriz; ao Informativo Cultural Básica, na pessoa de sua
Diretora, Srª Wanessa Lima, com endereço à rua Profº Bandeira
nº 50, Livramento e ao Jornal “A VERDADE”, na pessoa do seu
Diretor Geral Ibirapuã Gonçalves, com endereço à Rua Marquês
do Herval 138 sala 101 – Livramento, todos em Vitória de Santo
Antão – CEP: 55.600-000.

Justificativa

Senhor Presidente, Senhoras e Senhores Deputados,
objetivando atender os reclamos dos habitantes do distrito de
Pirituba, área rural do município de Vitória de Santo Antão, cuja
população vem se ressentindo da ausência de asfalto nessa
localidade, uma vez que a mesma é bastante uti l izada
principalmente para o escoamento da produção agrícola dos
produtos ali cultivados pelos agricultores da região.
Nossa propositura tem por finalidade beneficiar a população
local, pois no período de longas chuvas o trecho fica intransitável
em algumas áreas, dif icultando o acesso à população,
prejudicando sensivelmente o crescimento do distrito de Pirituba. 

Vale salientar que nesta legislatura esta é a segunda vez que
apresento nesta Casa proposição no mesmo sentido, porém até
a presente não foi concluído o nosso pleito. 
Isto posto, ensejamos o acolhimento da presente proposição,
pelos meus ilustres pares com assento nesta Assembléia, na
esperança de ver aprovado o nosso pleito, por ser de justiça.

Sala das Reuniões, em 15 de fevereiro de 2005.

Aglailson Júnior
Deputado

Indicação N° 3544/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas as
normas regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo.
Governador Jarbas de Andrade Vasconcelos, extensivo ao
Secretário de Defesa Social do Estado, Dr. João Batista Meira
Braga e ao Diretor de Polícia Civil do Estado, no sentido de
que seja viabilizada com a maior brevidade possível à construção
de uma Delegacia de Polícia no município de Vitória de Santo
Antão.
Da decisão desta Casa Legislativa, bem como do inteiro teor da
presente proposição, dê-se conhecimento ao Prefeito de Vitória
de Santo Antão, José Aglaílson, com endereço à Rua Demócrito
Cavalcanti, nº 144 – Livramento; à Câmara Municipal de
Vereadores de Vitória de Santo Antão, na pessoa do seu
Presidente, Vereador José Geraldo, com endereço à Praça Três
de Agosto, nº 72; ao Diretor da Escola Agrotécnica Federal de
Vitória de Santo Antão, Professor Geovani Carício Júnior, com
endereço sito a Propriedade Terra Preta, s/nº - Caixa Postal nº
31 - Zona Rural; ao Clube de Diretores Lojistas – CDL, na pessoa
de seu Presidente, Sr. Djalma Gomes, sito a Av. Mariana Amália,
220 – Centro; à Associação Comercial de Vitória, na pessoa do
seu Presidente Sr. Carlos Freire, com endereço a Avenida
Mariana Amália, nº 288 – Centro; à Sub-seccional da OAB/PE,
sito a Rua Demócrito Cavalcanti, 144, Livramento, na pessoa de
seu Presidente, Dr. Washington Amorim; ao Sindicato dos
Trabalhadores Rurais, sito a Av. Mariana Amália, nº 278, na
pessoa de seu Presidente, José Gomes da Silva; à Associação
dos Moradores do Bairro do Cajá, na pessoa do seu presidente,
Sr. Manoel Camilo da Silva Filho, com endereço à Rua Severino
Lopes, nº 530, Bairro do Cajá; ao Rotary Club de Vitória, na
pessoa de seu Presidente, Dr. Alexandre Siqueira Férrer de
Morais, com endereço à Rua José Augusto Cavalcanti, nº 145 -
Livramento; ao Lions Club de Vitória, na pessoa do seu
Presidente, José Carlos Perez Quintas, com endereço à rua 1,
s/nº, Alto da Bela Vista; ao Instituto Histórico e Geográfico, na
pessoa da sua Presidente, Profª Eunice Xavier e do seu 2º
Secretário Luis Boaventura Neto, com endereço à rua Imperial nº
187- Matriz; ao Informativo Cultural Básica, na pessoa de sua
Diretora, Srª Wanessa Lima, com endereço à rua Profº Bandeira
nº 50, Livramento e ao Jornal “A VERDADE”, na pessoa do seu
Diretor Geral Ibirapuã Gonçalves, com endereço à Rua Marquês
do Herval 138 sala 101 – Livramento, todos em Vitória de Santo
Antão – CEP: 55.600-000.

Justificativa

Com o crescimento físico e o desenvolvimento populacional do
município de Vitória de Santo Antão, um dos aspectos que mais
têm preocupado as autoridades, bem como toda sociedade é o
aumento da violência. Portanto, faz-se necessária a criação de
mais uma Delegacia de Polícia no referido município, objetivando
um melhor atendimento a população e maior segurança aos seus
munícipes.
Vale salientar que nesta legislatura esta é a segunda vez que
apresento nesta Casa proposição no mesmo sentido, porém até
a presente não foi concluído o nosso pleito. 
Diante do exposto, e considerando a relevância da proposição,
solicitamos das autoridades acima nominadas, providências no
sentido de viabilizar com a maior brevidade a construção de uma
Delegacia para o município de Vitória de Santo Antão.
Por considerar de elevado alcance social esta nossa propositura,
é que conclamo os meus ilustres pares com assento nesta Casa,
para aprovação do nosso pleito.

Sala das Reuniões, em 15 de fevereiro de 2005.

Aglailson Júnior
Deputado

Indicação N° 3545/2005
Indicamos a Mesa, depois de ouvido Plenário e cumpridas as
formalidades regimentais, seja enviado apelo ao Excelentíssimo
Senhor Dr. Jarbas Vasconcelos, Governador de Pernambuco
extensivo ao Secretário de Infra Estrutura, Dr. Fernando Dueire e
ao Diretor Geral do Departamento Estadual de Trânsito -
DETRAN, Dr. Laedson Bezerra Silva, no sentido de CONSTRUIR
UMA NOVA SEDE PARA A 12ª CIRETRAN Especial no
município de Vitória de Santo Antão.
Da decisão desta Casa Legislativa, bem como do inteiro teor da
presente proposição, dê-se conhecimento ao Prefeito de Vitória
de Santo Antão, José Aglaí lson, com endereço à Rua
Demócrito Cavalcanti, nº 144 – Livramento; à Câmara Municipal
de Vereadores de Vitória de Santo Antão, na pessoa do seu
Presidente, Vereador José Geraldo, com endereço à Praça
Três de Agosto, nº 72; ao Diretor da Escola Agrotécnica Federal
de Vitória de Santo Antão, Professor Geovani Carício Júnior,
com endereço sito a Propriedade Terra Preta, s/nº - Caixa
Postal nº 31 - Zona Rural; ao Clube de Diretores Lojistas –
CDL, na pessoa de seu Presidente, Sr. Djalma Gomes, sito à

Av. Mariana Amália, 220 – Centro; à Associação Comercial de
Vitória, na pessoa do seu Presidente Sr. Carlos Freire, com
endereço a Avenida Mariana Amália, nº 288 – Centro; à Sub-
seccional da OAB/PE, sito a Rua Demócrito Cavalcanti, 144,
Livramento, na pessoa de seu Presidente, Dr. Washington
Amorim; ao Sindicato dos Trabalhadores Rurais, sito à Av.
Mariana Amália, nº 278, na pessoa de seu Presidente, José
Gomes da Silva; à Associação dos Moradores do Bairro do
Cajá, na pessoa do seu presidente, Sr. Manoel Camilo da Silva
Filho, com endereço à Rua Severino Lopes, nº 530, Bairro do
Cajá; ao Rotary Club de Vitória, na pessoa de seu Presidente,
Dr. Alexandre Siqueira Férrer de Morais, com endereço à Rua
José Augusto Cavalcanti, nº 145 - Livramento; ao Lions Club de
Vitória, na pessoa do seu Presidente, José Carlos Perez
Quintas, com endereço à rua 1, s/nº, Alto da Bela Vista; ao
Instituto Histórico e Geográfico, na pessoa da sua Presidente,
Profª Eunice Xavier e do seu 2º Secretário Luis Boaventura
Neto, com endereço à rua Imperial  nº 187- Matr iz;  ao
Informativo Cultural Básica, na pessoa de sua Diretora, Srª
Wanessa Lima, com endereço à rua Profº Bandeira nº 50,
Livramento e ao Jornal “A VERDADE”, na pessoa do seu
Diretor Geral Ibirapuã Gonçalves, com endereço à Rua
Marquês do Herval 138 sala 101 – Livramento, todos em Vitória
de Santo Antão – CEP: 55.600-000.

Justificativa

Senhor Presidente, Senhores Deputados e Senhoras Deputadas,
como representante parlamentar do município de Vitória de
Santo Antão, venho sempre procurando alternativas visando a
melhoria de vida da população deste município.
Em virtude do crescimento anual do contingente de veículos de
Vitória de Santo Antão, e municípios vizinhos como por exemplo
Pombos, Glória do Goitá e Moreno, as instalações da 12ª
CIRETRAN Especial de Vitória de Santo Antão, não mais
comporta a demanda, considerando a gama de serviços
prestados aos usuários, principalmente no que diz respeito ao
licenciamento de veículos e expedição mensal da carteira
nacional de habilitação.
O Governo do Estado deve entrar em entendimento com o
Governo Municipal da Vitória de Santo Antão, considerando
que o Chefe do Executivo daquela municipalidade está
doando terreno na zona urbana da c idade,  que pode
perfeitamente abrigar a nova sede da 12ª CIRETRAN Espe-
cial.
Vale salientar que nesta legislatura esta é a terceira vez que
apresento nesta Casa proposição no mesmo sentido, porém até
a presente não foi concluído o nosso pleito. 
Por considerar de elevado alcance social esta nossa propositura,
é que conclamo os meus ilustres pares com assento nesta Casa,
para aprovação da nossa indicação.

Sala das Reuniões, em 15 de fevereiro de 2005.

Aglailson Júnior
Deputado

Indicação N° 3546/2005
Indicamos à Mesa, depois de ouvido Plenário e obedecidas
as normais regimentais, seja enviado apelo ao Exmo. Sr.
Governador do Estado – Dr. Jarbas Vasconcelos e ao
Exmo. Sr. Secretário Estadual de Defesa Social, Dr. João
Batista Meira Braga, para que seja construído um Núcleo
de Segurança Comunitária no Município de Glória do
Goitá. 
Da decisão desta casa, bem como do inteiro teor desta
proposição, dê-se conhecimento ao Exmº Srº. Prefeito da
Cidade de Glória do Goitá, Zenilto Miranda Vieira; ao Vice-
Prefeito Sr. Lívio Amorim, ambos com endereço à Rua Senador
Vigário de Carvalho, s/n; ao Presidente da Câmara Municipal de
Glória do Goitá, a Vereadora Maria das Dores Madureira de
Amorim e aos demais Vereadores, todos com endereço à Praça
Barão do Rio Branco, s/nº Centro; à Associação Beneficente
Mista Mortuária Vinte e Um de Abri l ,  na pessoa do seu
Presidente Urbano de Souza Costa, com endereço à rua Sete
de Setembro, nº 34 - Centro; à ACAG, na pessoa do seu
Presidente, Sr. Pedro Ivo de Carvalho, com endereço à Rua
Quinze de Novembro, nº 32, Centro; à Associação de Moradores
do Conjunto Residencial Glória do Goitá, sito à Avenida Rui
Barbosa, nº 860, e a Exmª. Presidente da Associação
Comunitária de Radio Difusão FM 105, Srª. Socorro Lemos, sito
a rua Senador Carvalho Vigário s/n todos em Glória do Goitá -
PE. CEP: 55620-000. 

Justificativa

No Município de Glória do Goitá, a Polícia Militar utiliza as
dependências da Cadeia Pública, como sede de seu
Destacamento e a Polícia Civil esta com sua Delegacia instalada
em um imóvel residencial no centro da Cidade. 
O imóvel  é  inadequado para func ionamento de uma
repartição policial, enquanto a situação da PM, ainda é mais
grave. O prédio da Cadeia Pública, encontra-se em péssimo
estado de conservação, constituindo-se uma grave ameaça
aos reclusos e policiais militares que vivem e trabalham na-
quele local. 
Vale salientar que nesta legislatura esta é a terceira vez
que apresento nesta Casa proposição neste sent ido,
porém até  a  presente  data  nada temos de concre to .
Portanto, solicitamos das autoridades acima nominadas,
providências no sentido de incluir o referido município no
programa e metas do governo, a fim de tornar realidade o
nosso apelo. 

Diante do exposto, e considerando a relevância da proposição,
solicito aos meus ilustres pares com assento nesta Casa a
aprovação deste pleito. 

Sala das Reuniões, em 15 de fevereiro de 2005.

Aglailson Júnior
Deputado

Indicação N° 3547/2005
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as
formalidades regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmº
Senhor Governador do Estado de Pernambuco, Dr. Jarbas de
Andrade Vasconcelos, ao Exmº Senhor Secretário de Infra-
Estrutura, Dr, Fernando Dueire e ao Ilustríssimo Senhor Diretor
do D.E.R, Dr. Luciano Arthur Valente Danzi, no sentido de
viabilizar com a maior brevidade possível o recapeamento do
asfalto da Estrada Vicinal que dá acesso ao Parque Histórico do
Monte das Tabocas, localizado no município de Vitória de Santo
Antão. 
Da decisão desta Casa Legislativa, bem como do inteiro teor da
presente proposição, dê-se conhecimento ao Prefeito de Vitória
de Santo Antão, José Aglaílson, com endereço à Rua Demócrito
Cavalcanti, nº 144 – Livramento; à Câmara Municipal de
Vereadores de Vitória de Santo Antão, na pessoa do seu
Presidente, Vereador José Geraldo, com endereço à Praça Três
de Agosto, nº 72; ao Diretor da Escola Agrotécnica Federal de
Vitória de Santo Antão, Professor Geovani Carício Júnior, com
endereço sito a Propriedade Terra Preta, s/nº - Caixa Postal nº
31 - Zona Rural; ao Clube de Diretores Lojistas – CDL, na pessoa
de seu Presidente, Sr. Djalma Gomes, sito à Av. Mariana Amália,
220 – Centro; à Associação Comercial de Vitória, na pessoa do
seu Presidente Sr. Carlos Freire, com endereço a Avenida
Mariana Amália, nº 288 – Centro; à Sub-seccional da OAB/PE,
sito a Rua Demócrito Cavalcanti, 144, Livramento, na pessoa de
seu Presidente, Dr. Washington Amorim; ao Sindicato dos
Trabalhadores Rurais, sito à Av. Mariana Amália, nº 278, na
pessoa de seu Presidente, José Gomes da Silva; à Associação
dos Moradores do Bairro do Cajá, na pessoa do seu presidente,
Sr. Manoel Camilo da Silva Filho, com endereço à Rua Severino
Lopes, nº 530, Bairro do Cajá; ao Rotary Club de Vitória, na
pessoa de seu Presidente, Dr. Alexandre Siqueira Férrer de
Morais, com endereço à Rua José Augusto Cavalcanti, nº 145 -
Livramento; ao Lions Club de Vitória, na pessoa do seu
Presidente, José Carlos Perez Quintas, com endereço à rua 1,
s/nº, Alto da Bela Vista; ao Instituto Histórico e Geográfico, na
pessoa da sua Presidente, Profª Eunice Xavier e do seu 2º
Secretário Luis Boaventura Neto, com endereço à rua Imperial nº
187- Matriz; ao Informativo Cultural Básica, na pessoa de sua
Diretora, Srª Wanessa Lima, com endereço à rua Profº Bandeira
nº 50, Livramento e ao Jornal “A VERDADE”, na pessoa do seu
Diretor Geral Ibirapuã Gonçalves, com endereço à Rua Marquês
do Herval 138 sala 101 – Livramento, todos em Vitória de Santo
Antão – CEP: 55.600-000.

Justificativa

Como é do conhecimento de todo o povo pernambucano, o
Monte das Tabocas foi o marco histórico e palco da batalha na
qual, em 1645, os portugueses venceram o então inimigo
holandês. Pela importância histórica e sociocultural, o Monte das
Tabocas, foi tombado como Patrimônio da história do povo
pernambucano, através de ato do Governo do Estado, portanto
nada mais justo que manter viva na memória do nosso povo este
acontecimento, para isso é necessário que as autoridades
constituídas também colaborem. 
Diante da sua importância histórica, o Monte das Tabocas, é
local frequentemente visitado por professores, alunos e turistas,
e, em virtude destas constantes visitações e ao intenso tráfego
de veículos as condições que se apresenta à estrada é bastante
precária, necessitando urgentemente de reparos.
Por se tratar de matéria de grande relevância, solicitamos das
autoridades competentes, viabilizar o recapeamento do asfalto da
Estrada Vicinal que da acesso ao Parque Histórico do Monte das
Tabocas, o mais breve possível.
Diante do exposto, e considerando a relevância da proposição,
solicito aos meus ilustres pares com assento nesta Casa a
aprovação deste pleito. 

Sala das Reuniões, em 15 de fevereiro de 2005.

Aglailson Júnior
Deputado

Indicação N° 3548/2005
Indicamos à Mesa, depois de ouvido Plenário e obedecidas as
normas regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo.
Governador do Estado, Sr. Jarbas de Andrade Vasconcelos, para
que, em parceria com o Ministério dos Transportes, através do
DNIT - Departamento Nacional de Infra Estrutura e Transportes,
para que seja elaborado um projeto de viabilidade técnica da
restauração e duplicação da BR 232, no trecho entre as cidades
de São Caetano e Arcoverde.
Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento ao Prefeito de
Caruaru, Antônio Geraldo Rodrigues; extensivo ao Prefeito de
São Caetano, Sr. Jadiel Cordeiro Braga; ao Prefeito de
Tacaimbó, Sr. Washington Luiz da S. Pereira; ao Prefeito de
Belo Jardim, Sr. João Mendonça; ao Prefeito de Sanharó, Sr.
César Augusto de Freitas; ao Prefeito de Pesqueira, Sr. João
Eudes Tenório; ao Prefeito de Poção, Sr. Geraldo da Silva
Andrade; ao Prefeito de Venturosa, Sr. Eudes Tenório
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Cavalcanti; ao Prefeito de Alagoinha, Sr. Eraldo Paes da Silva;
ao Prefeito de Arcoverde, Sr. José Cavalcanti Alves Júnior; ao
Prefeito de Sertânia, Sr. José Ivan de Lima; aos Presidentes das
Câmaras Municipais de Caruaru, São Caetano, Tacaimbó, Belo
Jardim, Sanharó, Pesqueira, Poção, Venturosa, Alagoinha,
Arcoverde e Sertânia.

Justificativa

Quando nos idos de 1995 encaminhei solicitação ao Governo
Federal, extensivo ao governador do Estado à época, no sentido
de envidar esforços para a restauração e duplicação da BR 232
no trecho compreendido entre as cidades de Recife e São
Caetano, visualizava a necessidade de melhores condições para
a espinha dorsal do nosso Estado, o que seria a oportunidade
para a retomada do nosso crescimento.
Apresentei a Indicação, posteriormente, em 1999, ao governador
Jarbas Vasconcelos, o qual viu a comunhão de idéias para o
crescimento sustentado de Pernambuco, levando à frente este
projeto grandioso que hoje já se encontra levando riqueza ao
interior do nosso Estado, especialmente incrementando a
implantação de novas indústrias, aquecendo o comércio, o
turismo, a produção de conhecimento científico através da
instalação de novas faculdades e universidades no interior, entre
tantos outros benefícios diretos e indiretos.
Hoje, venho a esta Tribuna para solicitar ao governador Jarbas
Vasconcelos para que, em parceira com o Ministério dos
Transportes, através do DNIT, viabilize a elaboração de um
projeto de viabilidade técnica da restauração e duplicação da BR
232 no trecho a partir de São Caetano até Arcoverde. Tenho a
plena certeza de que o incentivo para a interiorização do
desenvolvimento de Pernambuco passa pela melhoria das
estradas, especialmente daquela que é a espinha dorsal do
nosso Estado.
Registro, com satisfação, o quanto as cidades do agreste
pernambucano têm crescido, especialmente Caruaru, após a
duplicação da BR 232, mais especificamente o crescimento de
vários pólos como: confecções, médico, educacional, o que tem
proporcionado mais emprego, renda, aumento do PIB - Produto
Interno Bruto, conseqüentemente, veio proporcionar uma maior
receita de impostos a nível federal, estadual e municipal.
Não poderia deixar de louvar a postura empreendedora do
homem de visão que é o governador Jarbas Vasconcelos, o qual
vem soerguendo Pernambuco através do investimento acertado
em obras estruturadoras, reconduzindo nosso Estado ao
merecido lugar de destaque entre os estados do Nordeste,
proporcionando uma melhor qualidade de vida aos seus
cidadãos.

Sala das Reuniões, em 14 de fevereiro de 2005.

Roberto Liberato
Deputado

Indicação N° 3549/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas as
normas regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Sr.
Governador do Estado - Dr. Jarbas Vasconcelos e ao Exmo. Sr.
Presidente da COMPESA - Dr. Luiz Gonzaga Perazzo, no
sentido de viabil izarem meios para construção de uma
Barragem e Adutora para o município de Glória do Goiitá.

Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento ao:
Exmo Sr. Secretário de Infra-Estrutura - Dr. Fernando Dueire;
Exmo. Sr. Deputado Federal - Dr. André de Paula;
Exmo. Sr. Prefeito de Glória do Goitá - Dr. Zenilto Miranda;
Exmo. Sr. Presidente da Câmara de Vereadores de Glória do
Goitá - Dr. Geraldo Vicente;

Justificativa

O Governo do Estado através do Programa Águas de Pernambuco
tem beneficiado vários municípios, resultando em inegáveis
melhorias no padrão de vida das populações dessas localidades.
O Município de Glória do Goitá vem se ressentindo dessas
melhorias, uma vez que com o crescimento em vários
segmentos, seja no populacional, urbano e econômico, o
abastecimento ora oferecido não supre a demanda.
Ocorre que existe o riacho Uruba, barragem de nível, construída
para atender a cerca de 300 consumidores, com mais de vinte
anos de utilização já se tornou insuficiente para suprir as
necessidades básicas de um município cuja população média
atual é de cerca de 35 mil habitantes.
Ademais, registre-se uma situação atípica, em que os carros-pipas
retiram água da barragem da Compesa, formada pelo riacho.
Em face do exposto, torna-se emergencial a implementação de
um projeto alternativo que contemple esse progressista município
pernambucano, a partir da retirada de água da Barragem de
Carpina, equacionando o suprimento da demanda do precioso
líquido em Glória do Goitá.
Por se tratar de pleito da maior relevância, justificamos este
expediente, ao ensejo de sua aprovação pelos Ilustres Pares.

Sala das Reuniões, em 15 de fevereiro de 2005.

Elias Lira
Deputado

Indicação N° 3550/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas as
normas regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Sr.

Governador do Estado - Dr. Jarbas Vasconcelos e ao Exmo. Sr.
Secretário de Produção Rural do Estado - Dr. Ricardo Ferreira
Rodrigues, no sentido de determinar a limpeza do açude de
Galiléia, loclizado em Vitória de Santo Antão.

Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento ao:
Exmo. Sr. Deputado Federal - Dr. André de Paula;
Exmos. Srs. Vereadores da Vitória - Dr. Doca Lira, Dr. Everaldo
Arruda, Dr. Heleno Rodrigues e Manoel de Holanda;
Ilmo. Presidente da Associação Comercial da Vitória - Sr.
Cristiano de Melo Vasconcelos Barros;
Ilmo. Presidente da CDL da Vitória - Sr. Rafael Ferraz Vilanova;
Ilmo. Presidente do LIONS Vitória das Tabocas - Sr. José Carlos
Peres Quintas;
Ilma. Presidenta do Instituto Histórico e Geográfico da Vitória -
Profª. Eunice Xavier;
Ilmo. Sr, Diretor da FACOL - Dr. Paulo Roberto Leite de Arruda;
Ilmo. Presidente do ROTARY da Vitória - Dr. José Jaelson Elias;
Ilmo. Diretor do Informativo “A Voz” - Sr. Hildebrando Lima;
Ilma. Diretora do Informativo Cultura Básica - Srª. Wanessa Lima.

Justificativa

A limpeza do açude da localidade de Galiléia, em Vitória de
Santo Antão, vem sendo aguardada pelos agricultores da região,
responsável pela produção de hortifrutigranjeiros destinados
aquele município e outras cidades do Estado, e que no momento
se ressentem da grande quantidade de vegetação nas margens,
prejudicando assim as atividades decorrentes do uso desse
manancial.
Em face do exposto, torna-se urgente a realização desses
serviços, o que irá representar inegável benefício aos moradores
e agricultores da citada localidade, que sobrevivem dessa
atividade e contam com o referido açude para suprir essas
demandas.
Por representar iniciativa das mais procedentes, somos pelo
presente expediente, ensejando sua aprovação.

Sala das Reuniões, em 15 de fevereiro de 2005.

Elias Lira
Deputado

Indicação N° 3551/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas as
normas regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Sr.
Governador do Estado - Dr. Jarbas Vasconcelos e ao Exmo. Sr.
Secretário de Produção Rural do Estado - Dr. Ricardo Ferreira
Rodrigues, no sentido de determinar a limpeza da barragem de
Pacas, localizada em Vitória de Santo Antão.

Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento ao:
Exmo. Sr. Deputado Federal - Dr. André de Paula;
Exmos. Srs. Vereadores da Vitória - Dr. Doca Lira, Dr. Everaldo
Arruda, Dr. Heleno Rodrigues e Manoel de Holanda;
Ilmo. Presidente da Associação Comercial da Vitória - Sr.
Cristiano de Melo Vasconcelos Barros;
Ilmo. Presidente da CDL da Vitória - Sr. Rafael Ferraz Vilanova;
Ilmo. Presidente do LIONS Vitória das Tabocas - Sr. José Carlos
Peres Quintas;
Ilma. Presidenta do Instituto Histórico e Geográfico da Vitória -
Profª. Eunice Xavier;
Ilmo. Sr, Diretor da FACOL - Dr. Paulo Roberto Leite de Arruda;
Ilmo. Presidente do ROTARY da Vitória - Dr. José Jaelson Elias;
Ilmo. Diretor do Informativo “A Voz” - Sr. Hildebrando Lima;
Ilma. Diretora do Informativo Cultura Básica - Srª. Wanessa Lima.

Justificativa

A limpeza da barragem da localidade de Pacas, em Vitória de
Santo Antão, vem sendo aguardada pelos agricultores da região,
responsável pela produção de hortifrutigranjeiros destinados
aquele município e outras cidades do Estado, e que no momento
se ressentem da grande quantidade de vegetação nas margens,
prejudicando assim as atividades decorrentes do uso desse
manancial.
Em face do exposto, torna-se urgente a realização desses
serviços, o que irá representar inegável benefício aos moradores
e agricultores da citada localidade, que sobrevivem dessa
atividade e contam com a referida barragem para suprir essas
demandas.
Por representar iniciativa das mais procedentes, somos pelo
presente expediente, ensejando sua aprovação. 

Sala das Reuniões, em 15 de fevereiro de 2005.

Elias Lira
Deputado

Indicação N° 3552/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas as
normas regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Sr.
Governador do Estado - Dr. Jarbas Vasconcelos e ao Exmo. Sr.
Secretário de Produção Rural do Estado - Dr. Ricardo Ferreira
Rodrigues, no sentido de determinar a limpeza da barragem do
Canha, localizada em Vitória de Santo Antão.

Da decisão do Plenário, dê-se conhecimento ao:
Exmo. Sr. Deputado Federal - Dr. André de Paula;
Exmos. Srs. Vereadores da Vitória - Dr. Doca Lira, Dr. Everaldo
Arruda, Dr. Heleno Rodrigues e Manoel de Holanda;

Ilmo. Presidente da Associação Comercial da Vitória - Sr.
Cristiano de Melo Vasconcelos Barros;
Ilmo. Presidente da CDL da Vitória - Sr. Rafael Ferraz Vilanova;
Ilmo. Presidente do LIONS Vitória das Tabocas - Sr. José Carlos
Peres Quintas;
Ilma. Presidenta do Instituto Histórico e Geográfico da Vitória -
Profª. Eunice Xavier;
Ilmo. Sr, Diretor da FACOL - Dr. Paulo Roberto Leite de Arruda;
Ilmo. Presidente do ROTARY da Vitória - Dr. José Jaelson Elias;
Ilmo. Diretor do Informativo “A Voz” - Sr. Hildebrando Lima;
Ilma. Diretora do Informativo Cultura Básica - Srª. Wanessa Lima.

Justificativa

A limpeza da barragem da localidade do Canha, em Vitória de
Santo Antão, vem sendo aguardada pelos agricultores da região,
responsável pela produção de hortifrutigranjeiros destinados
aquele município e outras cidades do Estado, e que no momento
se ressentem da grande quantidade de vegetação nas margens,
prejudicando assim as atividades decorrentes do uso desse
manancial.
Em face do exposto, torna-se urgente a realização desses
serviços, o que irá representar inegável benefício aos moradores
e agricultores da citada localidade, que sobrevivem dessa
atividade e contam com a referida barragem para suprir essas
demandas.
Por representar iniciativa das mais procedentes, somos pelo
presente expediente, ensejando sua aprovação.

Sala das Reuniões, em 15 de fevereiro de 2005.

Elias Lira
Deputado

Indicação N° 3553/2005
Indico ‘a Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais, seja formulado um veemente apelo ao comandante
geral da Polícia Militar do Estado de Pernambuco, Cel-PM José
Cláudio da Silva, no sentido de intensificar as rondas no Marco
Zero, bairro Rio Branco, nesta capital, devido atos contínuos atos
de vandalismo contra o patrimônio público.
Decisão desta Casa e do inteiro teor da presente proposição,
dela dê-se conhecimento ao prefeito da cidade do Recife, senhor
João Paulo Lima e Silva, e ao presidente da Câmara do Recife,
vereador Josenildo Sinésio e demais pares daquele egrégio
colegiado.

Justificativa

Não adianta a prefeitura da cidade do Recife se empenhar na
preservação dos seus momunmentos, como é o caso do “guarda-
corpo” de mármore do Marco Zero, se o Estado não honra com o
seu papel de garantir o patrimônio público, com o emprego da
força pública, utilizando milicianos. Para tanto, dispõe da guarda-
patrimonial, criada pelo governo Arraes, na sua segunda gestão. 
Fica, portanto, o meu apelo ao senhor comandante da Polícia
Militar do Estado de Pernambuco. 

Sala das Reuniões, em 15 de fevereiro de 2005.

Guilherme Uchôa
Deputado

Indicação N° 3554/2005
Indico ‘a Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais, seja formulado um veemente apelo ao prefeito da
cidade do Recife, senhor João Paulo Lima e Silva, no sentido de
rever a iluminação pública na praia e ruas adjacentes do bairro
de Boa Viagem.
Da decisão desta Casa e do inteiro teor da presente proposição, dela
dê-se conhecimento ao presidente da Câmara do Recife, vereador
Josenildo Sinésio e demais pares daquele egrégio colegiado.

Justificativa

A presente proposição se justifica pelo descaso do poder público
municipal com relação a praia de Boa Viagem, um dos cartões
postais da cidade do Recife.
É que aquele populoso bairro vem sofrendo constantes ataques
de marginais em virtude da escuridão que se abateu sobre ele.
A iluminação que cobre parte da cidade, voltou a ser de mercúrio
(amarela), que se esconde entre os arbustos da densa vegetação
que embeleza o bairro.
A avenida Boa Viagem, anda na penumbra pelo mesmo motivo, e
quem olha do alto dos edifícios imponentes contempla a cidade
com suas ruas mortas, e as transversais (muitas delas) sem
sequer um globo-de-luz aceso. 
Se a coisa demora mais um pouco, retornaremos, sabe lá, aos
tempos do lampião ‘a gás, cantado em verso e prosa pelos
trovadores e poetas pernambucanos.

Sala das Reuniões, em 15 de fevereiro de 2005.

Guilherme Uchôa
Deputado

Indicação N° 3555/2005
Indicamos à Mesa depois de ouvido Plenário, obedecidas às
normas regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Sr.

Governador do Estado de Pernambuco, Dr. JARBAS DE
ANDRADE VASCONCELOS, extensivo ao Secretário de
Produção e Reforma Agrária, Dr. Ricardo Ferreira Rodrigues, no
sentido INCLUIR O MUNICÍPIO DE VITÓRIA DE SANTO
ANTÃO, no Programa e Metas do Projeto de Reformas e
Construção de “MATADOUROS PÚBLICOS”, lançado pelo
Governo do Estado. 
Da decisão desta Casa Legislativa, bem como do inteiro teor
da presente proposição, dê-se conhecimento ao Prefeito de
Vitória de Santo Antão, José Aglaílson, com endereço à Rua
Demócri to Cavalcant i ,  nº 144 – Livramento; à Câmara
Municipal de Vereadores de Vitória de Santo Antão, na
pessoa do seu Presidente, Vereador José Geraldo, com
endereço à Praça Três de Agosto, nº 72; ao Diretor da Escola
Agrotécnica Federal de Vitória de Santo Antão, Professor
Geovani Carício Júnior, com endereço sito a Propriedade
Terra Preta, s/nº - Caixa Postal nº 31 - Zona Rural; ao Clube
de Diretores Lojistas – CDL, na pessoa de seu Presidente, Sr.
Djalma Gomes, sito à Av. Mariana Amália, 220 – Centro; à
Associação Comercia l  de Vi tór ia,  na pessoa do seu
Presidente Sr. Carlos Freire, com endereço a Avenida
Mariana Amália, nº 288 – Centro; à Sub-seccional da OAB/PE,
sito a Rua Demócrito Cavalcanti, 144, Livramento, na pessoa
de seu Presidente, Dr. Washington Amorim; ao Sindicato dos
Trabalhadores Rurais, sito à Av. Mariana Amália, nº 278, na
pessoa de seu Presidente,  José Gomes da Si lva;  à
Associação dos Moradores do Bairro do Cajá, na pessoa do
seu presidente, Sr. Manoel Camilo da Silva Fi lho, com
endereço à Rua Severino Lopes, nº 530, Bairro do Cajá; ao
Rotary Club de Vitória, na pessoa de seu Presidente, Dr.
Alexandre Siqueira Férrer de Morais, com endereço à Rua
José Augusto Cavalcanti, nº 145 - Livramento; ao Lions Club
de Vitória, na pessoa do seu Presidente, José Carlos Perez
Quintas, com endereço à rua 1, s/nº, Alto da Bela Vista; ao
Instituto Histórico e Geográfico, na pessoa da sua Presidente,
Profª Eunice Xavier e do seu 2º Secretário Luis Boaventura
Neto,  com endereço à rua Imperia l  nº 187- Matr iz;  ao
Informativo Cultural Básica, na pessoa de sua Diretora, Srª
Wanessa Lima, com endereço à rua Profº Bandeira nº 50,
Livramento e ao Jornal “A VERDADE”, na pessoa do seu
Diretor Geral Ibirapuã Gonçalves, com endereço à Rua
Marquês do Herval 138 sala 101 – Livramento, todos em
Vitória de Santo Antão – CEP: 55.600-000.

Justificativa

A construção de um novo Matadouro Público para o município de
Vitória de Santo Antão, é de grande importância para os
habitantes daquela região, propiciando melhor condição de
higiene para o abatimento de animais, bem como oferecendo a
população, uma melhor qualidade para comercialização desses
produtos.
Por considerar de elevado alcance social esta nossa propositura,
esperamos contar com o apoio dos membros deste colegiado, e
com o espírito de homem público do Excelentíssimo Senhor
Governador, para ver aprovada nossa proposta. 

Sala das Reuniões, em 15 de fevereiro de 2005.

Aglailson Júnior
Deputado

Requerimento N° 2311/2005
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as
formalidades regimentais, seja instalada uma Reunião Solene no
dia 23 de Fevereiro de 2005 em Homenagem aos 100 Anos de
fundação do Rotary Club. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-
se conhecimento ao Exmº. Sr. Governador do Rotary Club em
Pernambuco Dr. Alberto de Freitas Brandão Bittencourt, Exmº.
Sr.  Dr.  Mário de Ol iveira Antonino, responsável  pelas
comemorações do Centenário do Rotary Internacional - e ao
ex-Governador do Rotary Club Dr. José Ubirary da Silva - Rua
Aluisio Azevedo, nº 200, sala 1108, Edíficio José Borba
Maranhão. Santo Amaro, Recife, Pernambuco, CEP 50100-
090.

Justificativa

Em 23 de fevereiro de 1905, o advogado Paul Harris e mais
quatro amigos fundam o Rotary Club de Chicago, nos Estados
Unidos, dando início ao movimento rotário no mundo.
O Rotary Club tem por objetivos de estimular e fomentar o ideal
de servir e desenvolver o companheirismo para a melhoria da
comunidade através das boas relações, da cooperação e da paz
entre os homens e as nações.
O Rotary Internacional, a mais antiga organização dedicada à
prestação de serviços, existente em aproximadamente em 165
países e de tantos serviços prestados à Pernambuco em todas
as horas, principalmente nos momentos de crise e dificuldade,
pelo seu centenário é merecedor das homenagens do povo
pernambucano, através dos seus representantes desta Casa de
Joaquim Nabuco, assim é que submeto à apreciação dos meus
pares esse requerimento.

Sala das Reuniões, em 15 de fevereiro de 2005

Sebastião Rufino
Deputado

Requerimentos
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Requerimento N° 2312/2005

Requeremos à  Mesa,  depo is  de  ouv ido  o  P lenár io  e
cumpr idas  as  fo rma l idades  reg imenta is ,  que  se ja
consignado na Ata dos nossos trabalhos um VOTO DE
APLAUSOS ao Jornal Diário de Pernambuco pela iniciativa
da séria de reportagem publicada nesse Jornal nos dias 12,
13 e 14 e 15 de dezembro de 2004, intitulada “Filhos do
Descaso”. 
Da decisão desta Casa e do inteiro teor desta proposição, dê-se
conhecimento ao Diário de Pernambuco na pessoa de sua
Editora Vera Ogando, no seguinte endereço: Rua do Veiga, 600 -
Santo Amaro CEP: 50040-110 Recife-PE.

Justificativa

O Diário de Pernambuco de forma bastante pert inente
aborda as  omissões que são pra t icadas pe lo  Poder
Executivo em relação aos direitos das Crianças e Adoles-
centes.
A rad iogra f ia  apresentada por  es te  per iód ico  nos dá
oportunidade de tratar do reordenamento das instituições e
buscar de forma efetiva garantir a aplicação do princípio
constitucional da prioridade absoluta.

Sala das Reuniões, em 14 de fevereiro de 2005

Betinho Gomes
Deputado

Requerimento N° 2313/2005
Requeremos à  Mesa,  depo is  de ouv ido o  P lenár io  e
cumpridas as formalidades regimentais, que seja transcrito
nos Anais desta Assembléia Legislativa de Pernambuco,
a série de reportagem publicada no Diário de Pernambuco
dos dias 12, 13 e 14 e 15 de dezembro de 2004, intitulada
“Filhos do Descaso”. 
Da decisão desta Casa e do inteiro teor desta proposição,
dê-se conhecimento ao Diário de Pernambuco na pessoa de
sua Editora Vera Ogando, no seguinte endereço: Rua do
Veiga, 600 - Santo Amaro CEP: 50040-110 Recife-PE.

Justificativa

O Diário de Pernambuco de forma bastante pert inente
aborda as  omissões que são pra t icadas pe lo  Poder
Executivo em relação aos direitos das Crianças e Adoles-
centes.
A rad iogra f ia  apresentada por  es te  per iód ico  nos dá
oportunidade de tratar do reordenamento das instituições e
buscar de forma efetiva garantir a aplicação do princípio
constitucional da prioridade absoluta.

Sala das Reuniões, em 14 de fevereiro de 2005

Betinho Gomes
Deputado

Requerimento N° 2314/2005
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário, e cumpridas as
formalidades regimentais, que seja realizado no dia 21 de
fevereiro de 2005 um Grande Expediente Especial  em
homenagem a Bíblia. 

Justificativa

Sala das Reuniões, em 15 de fevereiro de 2005

Manoel Ferreira
Deputado

Pastor Cleiton Collins.

Requerimento N° 2315/2005
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumprida as
formalidades regimentais que seja consignado na Ata dos
trabalhos de hoje, um voto de “CONGRATULAÇÕES” ao
municíp io de Garanhuns,  por  mais um aniversár io de
emancipação política, comemorado no dia 04 de fevereiro de
2005. 
Da decisão do Plenário, e do inteiro teor das proposições,
dê-se conhecimento ao Exmo. Sr Prefeito, Luiz Carlos de
Oliveira, na Av. Santo Antônio, 126, CEP – 55.290-000, a
Câmara Municipal de Garanhuns, na Rua Siqueira Campos,
43, Centro – CEP 55.293-010, o jornalista, Sr. Ulisses Pinto
– Rua Santos da Figueira, 65, Boa Vista – CEP – 55.290-
000,  as Emissoras de Rádios,  FM Sete Col inas,  Rua
Francisco Amaral Tino, 138 – CEP 55.290-000, Rádio Jornal
de Garanhuns, Av. Rui Barbosa, 1236 – CEP 55.290-000,
Rádio Meridional, Av. Radialista Flauberto Elias, s/n, CEP –
55.290-000, Rádio Marano, Av. Pixiguinha, 360, CEP 55.290-
000, Rádio Estação SAT, Rua Vereador Luiz Pereira Jr, 366,
CEP 55.290-000 e Rádio Monte Sinai, Rua Capitão Pedro
Rodrigues, 150, CEP – 55.290-000.

Justificativa

Pelo presente, solicitamos votos de aplausos e congratula-
ções ao Município de Garanhuns, registrando nos anais
desta egrégia Casa, o aniversário dessa querida e bela
cidade, ocorrido no dia 04 de fevereiro último, completando
126 anos de existência.
É necessário reconhecer e ressaltar o valor sagrado das
mãos que plantaram a primeira flor, que assentaram a pedra
fundamental que ensejou a criação dessa bela cidade que
hoje encanta a todos que têm o privilégio de visitá-la ou de
nela residirem.
Por um dever de justiça, devemos lançar um olhar na sua
h is tór ia  para  re lembrar  a  saga dos seus v is ionár ios
vanguardistas,  dos homens e das mulheres que,  com
ousadia e coragem, construíram esta frondosa obra que hoje
dá abrigo a mais de 120 mil habitantes.
Queremos agradecer a minha cidade adotiva e parabenizá-la
pelos seus 126 anos de bela história pontilhada de trabalho,
de lutas, de exemplo de idealismo e de fé de seus filhos do
passado e do presente.
Atravessando todas as dificuldades econômicas que assolam
o nosso país, Garanhuns vem se sobressaindo como um
importante eixo de produção e distribuição de leite para o
Norte/Nordeste. 
O comércio também tem uma participação expressiva na
economia de Garanhuns. Destacando-se, ainda, como pólo
educac iona l ,  com a recente  ins ta lação de cursos
universitários, tais como Direito, Marketing e Turismo. 
Trata-se de uma cidade com clima ameno, florida e bastante
aconchegante para receber sempre quem lhe visita. Nesse
passo, Garanhuns vem realizando o melhor carnaval fora de
época de Pernambuco, atraindo turistas de todo o país para
participarem da realização da Garanheta.
Em julho, o Festival de Inverno é a festa que atrai o maior
número de pessoas à cidade. São vários dias de muita
agitação com as atrações que se apresentam, diariamente,
nos vários pólos de animação. 
Ressalte-se também o Natal dos Sonhos, que encanta a
todos com belíssima iluminação, apresentação de corais e
com atrações artísticas. 
Conhecer Garanhuns, viver em Garanhuns e ser adotada
como cidadã de Garanhuns é uma grande felicidade. Em
razão disso sentimos a grande responsabilidade de batalhar
pelo seu progresso.
Por tanto,  queremos mais uma vez af i rmar o inegável
merecimento de homenagem ao Município de Garanhuns,
justamente pela sua importância econômica, social e cultural
para Pernambuco. 
Parabéns, minha querida Garanhuns.

Sala das Reuniões, em 15 de fevereiro de 2005

Aurora Cristina
Deputada

Requerimento N° 2316/2005
Requeiro ‘a Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais, seja consignado na ata dos nossos trabalhos
legislativos de hoje, um VOTO DE CONGRATULAÇÕES, com as
magistradas Maria de Lourdes Cabral de Melo, Josélia Morais da
Costa e Eneida Melo Correia de Araujo, pela acensão a
presidente, vice-presidente e Corregedora do Tribunal Regional
do Trabalho, respectivamente, eleitas e empossadas para o
biênio 2005/2007.
Decisão desta Casa e do inteiro teor da presente proposição,
dela dê-se conhecimento ao presidente do Tribunal de
Justiça do Estado de Pernambuco, desembargador Macêdo
Malta e demais membros daquela Côrte de Justiça e ao
presidente da Ordem dos Advogados do Brasi l-Secção
Pernambuco, advogado Júlio Oliveira

Justificativa

Pela pr imeira vez na histór ia do Tr ibunal Regional do
Traba lho é  d i r ig ido  por  t rês  mulheres .  Ref i ro -me ‘as
magistradas Mar ia de Lourdes Cabral  de Melo,  e le i ta
presidente, Josélia Morais da Costa, eleita vice-presidente e
Eneida Melo Correia de Araujo, eleita Corregedora que
atuarão no biênio 2005/2007.
As magistradas ele i tas e empossadas,  já d ispõem de
avançado projeto com vista ‘a melhor ia dos trabalhos
pertinentes não apenas daquela Côrte de Justiça, como a da
Justiça Trabalhista.

Sala das Reuniões, em 15 de fevereiro de 2005

Guilherme Uchôa
Deputado

Requerimento N° 2317/2005
Requeremos à Mesa na forma regimental, que seja enviado
Voto de Aplausos à Paróquia de Lagoa do Carro, nas
pessoas do Padre Bruno Edson Garcês de Lira e do Padre
José Vieira e de toda a população daquele município pela
realização da tradicional e grandiosa festa religiosa de
Nossa Senhora  da So ledade de Lagoa do Carro  que
aconteceu no período de 23 de janeiro a 03 de fevereiro. O
evento de fé acontece há 266 anos e percorreu a cidade em
procissão, reunindo mais de 10 mil fiéis, solidificando-se
como um dos maiores eventos religiosos do país. 
Da decisão desta Casa, dê-se conhecimento aos Padres
Bruno Edson Garcês de Lira, na Praça da Soledade, 195 –

Centro, Lagoa do Carro, e José Vieira de Lemos Cavalcanti,
na Rua José Mariano, 135 - Centro - Lagoa do Carro - PE -
CEP: 55820-000, bem como a Sra. Ana Pimentel de Lyra,
Juíza da festa, na Av. Boa Viagem, 1252, Apto. 100, edf.
Aquarela, Boa Viagem, Recife-PE. 

Justificativa

Oral.

Sala das Reuniões, em 15 de fevereiro de 2005

Carla Lapa
Deputada

Requerimento N° 2318/2005
Requeremos à Mesa na forma regimental, que seja enviado
Voto de Aplausos ao JORNAL VOZ DO PLANALTO pela
passagem o seu quinto ano de fundação, comemorado em
02 de janeiro do corrente ano.
Da decisão desta Casa, dê-se conhecimento ao seu Diretor-
presidente, Jornalista Ramos Silva, na Av. Dr. Estácio Coimbra,
547, 1º andar, salas 07/08, Carpina-PE, CEP 55813-310.

Justificativa

O Voz do Planalto foi idealizado pelo Jornalista Ramos Silva,
que para colocá-lo em prática contou com a colaboração de
dois amigos Natan Lucas e Dênis Araújo. 
Tudo começou com um jornal tipo tablóide com uma tiragem
de 3 mil exemplares que foram distribuídos em 05 cidades.
Após 06 meses passou para o tipo padrão, dobrou sua
tiragem e passou a ser distribuído em 24 cidades. No ano
seguinte ao da sua fundação, com muito trabalho, o jornal
passou a ter uma tiragem mensal de 10 mil exemplares,
sendo distribuído agora em 34 cidades, correspondente a
quase toda a Mata Norte do Estado, além de ser distribuído,
também, na capital e região metropoitana.
No Estado de Pernambuco o Voz do Planalto é distribuído
em todas as repartições públicas sem nenhum tipo de custo.
O Jorna l  Voz do P lana l to  desde sua fundação vem
desenvolvendo um trabalho profissional, responsável e
imparcial, sedimentando sua credibilidade e sob a gerência
de profissionais qualificados e comprometidos com a ética e
a manutenção da cidadania.
O Voz do Planalto traz sempre em suas edições um misto de
informações e esclarecimentos sobre os mais diversos
assuntos de interesse da Mata Norte do nosso Estado. 
É como muita satisfação que mais uma vez apresento Votos
de Aplausos a esse grande instrumento de comunicação e
cidadania.

Sala das Reuniões, em 15 de fevereiro de 2005

Carla Lapa
Deputada

Requerimento N° 2319/2005
Requeremos à Mesa na forma regimental, que seja enviado
Voto de Pesar pelo falecimento, ocorrido no dia 16 de janeiro
do corrente ano, do carpinense de apenas 37 anos de idade,
Rogério César de Aguiar, conhecido popularmente como Geo.
Da decisão desta Casa, dê-se conhecimento a famíl ia
enlutada na Rua da Independência, 265 - São José - Carpina
- 55810-000.

Justificativa

Rogério César de Aguiar, Geo, era um homem trabalhador,
pai de família e amigo. Foi vítima de um cruel destino que
muito nos revolta.
Geo, que era motorista, já havia trabalhado para a Prefeitura
de Carpina e no comércio do município, e deixa uma lacuna
irreparável no seio de sua família e amigos. 

Sala das Reuniões, em 15 de fevereiro de 2005

Carla Lapa
Deputada

Requerimento N° 2320/2005
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as
formalidades regimentais que seja enviado Voto de Pesar
pelo falecimento do Agricultor e Proprietário Rural, Sr. João
Bezerra Lira, pai do ex-vereador de Carpina, João Bezerra
Lira Júnior, ocorrido em 02 de fevereiro do corrente ano, na
cidade de Carpina.
Da decisão desta Casa e do inteiro teor desta proposição,
dê-se conhecimento a família enlutada na Rua Av. Getúlio
Vargas, 489 - São José - Carpina - PE, CEP 55810-000.

Justificativa
Oral.

Sala das Reuniões, em 15 de fevereiro de 2005

Carla Lapa
Deputada

Requerimento N° 2321/2005

Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as
formalidades regimentais que seja realizada em data a ser
fixada oportunamente, uma reunião solene ao plenário desta
casa, com vistas a se prestar uma homenagem especial ao
Sport  Club do Reci fe,  como parte das comemorações
a lus ivas aos seus 100 anos de serv iços prestados à
sociedade.
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição,
dê-se conhecimento ao Exmo. Sr. Jarbas Vasconcelos -
Governador do Estado de Pernambuco, ao Exmo. Sr. João
Paulo Lima e Silva - Prefeito do Recife, sito a Prefeitura
Municipal do Recife ao Cais do Apolo, 925 - Bairro do Recife
- Recife/PE CEP:50.030-230 ao Ilmo. Sr. Luciano Caldas
Bivar - Presidente do Sport Club do Recife, ao Ilmo. Sr.
Pedro Correia Neto - Vice-Presidente do Sport Club do
Recife, aos Membros do Conselho Deliberativo, Ilmo. Sr.
Guilherme Severino Pereira de Albuquerque - Presidente,
Ilmo. Sr. Francisco Ivo Dantas Cavalcanti - Vice-presidente,
Ilmo. Sr. Adilson Castello Branco - Primeiro Secretário e
Ilmo. Sr. Jurany Freitas Travassos - Segundo Secretário,
sitos ao Sport Club do Recife na Praça da Bandeira S/N -
Madalena - Recife/PE CEP:50.720-565, ao Ilmo. Sr. Gustavo
Dubeux, sito a Av. Domingos Ferreira, 467 - Boa Viagem -
Recife/PE CEP: 51.011-050.

Justificativa

O futebol nasceu na Inglaterra. como bem sabemos, houve
aqui em Pernambuco uma grande influência inglesa. muitos
funcionários da Western Telegraph praticavam esse esporte
nos quintais de suas casas. Esse amor e prática pelo futebol,
fez nascer o Spot Club do Recife, o primeiro clube de futebol
dessa capital.
A história do Sport Club do Recife data de 13 de maio de
1905, após uma reunião entre os 23 fundadores da as-
sociação dos empregados do comércio em Pernambuco,
f icando então cedido o salão para a diretoria que for-
mara.
Em 1909 houve o primeiro clássico dos clássicos, reunindo
um público de 4.000 pessoas para ver o jogo entre o Sport e
Náut ico,  no ano de 1987 o Sprot  Clube do Reci fe  se
consagra Campeão Brasileiro da Primeira Divisão, em 1990
conquista mais um titulo nacional o de Campeão Brasileiro
da Segunda Divisão, no ano de 2000 o Sport conquista o
incontestável título de Penta-campeão pernambucano, sem
contar com uma série de outros títulos adquiridos desde sua
fundação. Isso confirma a supremacia rubro-negra e um
título que fica gravado na história do clube.
Como se vê, o Sport Club do Recife vem ao longo de 100
anos movendo paixões entre seus seguidores, trazendo
alegria e divertimento ao povo recifense.
Sendo torcedor do Sport Club do Recife, como tantos
outros parlamentares e colegas nesta Casa Legislativa
considero mais do que justa e oportuna a homenagem
objeto da presente proposição a que se deve associar sem
restrições, toda a representação político-parlamentar desta
Casa, conferindo o irrestrito apoiamento à iniciativa ora
formulada.

Sala das Reuniões, em 10 de janeiro de 2005

João Fernando Coutinho
Deputado

PORTARIA Nº 03
A DIRETORA GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO
ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribuições,
tendo em vista o contido no Ofício nº 211780/2005, do
Deputado Raimundo Pimentel, 
RESOLVE: lotar no Gabinete daquele Parlamentar, retroa-
gindo a 03 de janeiro do corrente, a servidora FABIOLA
TINÉ BRASILEIRO, matrícula nº 284, do Quadro de Pessoal
Permanente deste Poder Legislativo.

Sala Austro Costa, 14 de fevereiro de 2005

EVA MARIA DE ANDRADE LIMA
Diretora Geral

PORTARIA Nº 04
A DIRETORA GERAL DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA
DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso de suas atribui-
ções, 
RESOLVE: lotar no Gabinete da Deputada Jacilda Urquisa, o
serv idor  ADRIANO RANGEL NADLER ,  do Quadro de
Pessoal Permanente deste Poder Legislativo.

Sala Austro Costa, 14 de fevereiro de 2005

EVA MARIA DE ANDRADE LIMA
Diretora Geral

Portarias
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